
18 июня 2020 г.Справедливая РОССИЯ

РОССИЯ
№2(40).  Дата выхода в свет 18.06.2020 г.

ГАЗЕТА ЯРОСЛАВСКОГО РЕГИОНАЛЬНОГО
ОТДЕЛЕНИЯ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ярославской

области
16+

Распространяется бесплатно.

РОССИЯ
СправедливаяСправедливая

Сергей
МИРОНОВ,
лидер партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

С 2015 года государ�
ство экономит на ежегод�
ной индексации пенсий. В
результате перед людьми
образовался гигантский долг � 1,38
трлн. руб. Самое время выплатить эти
деньги, потому что в отличие от без�
работных и семей с детьми государ�
ство работающим и неработающим
пенсионерам во время эпидемии пока
ничем не помогло. В дальнейшем де�
путаты фракции СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ предлагают проводить еже�
годную индексацию для всех пенси�
онеров.

У меня складывается впечатле�
ние, что, принимая решение о повы�
шении пенсий, чиновники из Минфи�
на и Пенсионного фонда не бюджет�
ные деньги, а свои кровные считают.

Они экономят буквально на
каждом пенсионере, а в ито�
ге только за один год набе�
гают сотни миллиардов руб�
лей долга. Должны всем! Не�
работающим пенсионерам
размер надбавки урезают, а
работающим вообще ничего
не платят.

Депутаты СПРАВЕДЛИ�
ВОЙ РОССИИ предлагают

вернуться к обещанной государством
ежегодной индексации пенсий на
уровне инфляции. Причем повышать
ее в нашем законопроекте предлага�
ется как работающим, так и не рабо�
тающим пенсионерам.

Не стоит думать, что у государ�
ства нет денег на повышение пенсий.
Они есть, но пока тратятся не всегда
эффективно. Например, в конце про�
шлого года в бюджет вернулся один
триллион рублей. Это означает, что
во время составления бюджета чи�
новники не смогли правильно посчи�
тать, а потом правильно распорядить�
ся этими деньгами.

Вернуть пенсионерам долг
в 1,38 триллиона рублей

Тревожная новость при�
шла из города Данилова. Це�
лый год чиновники�единорос�
сы вели подлую войну против чест�
ного и смелого редактора местной
газеты "Северянка" Татьяны Данило�
вой и вот результат � редактор сме�
щен, на ее место назначен человек,
далекий от журналистики, то есть не
имеющий профильного образования,
работавший в правоохранительных
органах. Захват газеты, которая дваж�
ды признавалась Союзом журналис�
тов России как лучшая газета России,
по мнению депутата Госдумы Анато�
лия Грешневикова, � это пощечина
всей Ярославской и российской жур�

налистике.
Травля редактора и га�

зеты началась после крити�
ческой статьи о завалах му�
сора, которые не убирала
ООО "Хартия". Угрозы, шан�
таж, унижения, постоянные
проверки. Редактор не вы�
держала давления и ушла с
работы. Но благодаря вме�

шательству депутата Госдумы А.
Грешневикова и председателя прави�
тельства области Д. Степаненко ее на
работе восстановили. Прокуратура
области нашла нарушения в действи�
ях главы района и внесла представ�
ление.

 И тут травля лишь усилилась.
Глава района Смирнов и заместитель
губернатора Шабалин проигнориро�
вали 100�летний юбилей газеты, дали
знать, что эта "Северянка" им не нуж�
на. Продолжилась подковерная изма�
тывающая война.

Кто только не вставал на защиту
газеты! Союз журналистов вновь от�
метил ее дипломом  и спец. призом
"За принципиальную позицию". По
центральному телевидению (канал
"Вести�24") в защиту смелого редак�
тора выступили известные журнали�
сты и депутаты Госдумы Ревенко и
Хинштейн.

Но все их обещания защитить га�
зету оказались бесполезными. А ведь
про обещание им дважды напоминал
их коллега А. Грешневиков. Видимо,
такие кураторы СМИ, как Шабалин,
важнее и ценнее для партии "Единая
Россия", чем честная и профессио�
нальная газета?!

 Чиновники�единороссы довели
редактора до больничной койки...
Затем под давлением она написала
заявление об уходе. Кажется, теперь
в области нет свободных и смелых
газет. Все информационное поле за�
чищено.

Расправа над честным
редактором

Единороссам не нужна лучшая газета России

Депутаты от партии
"Единая Россия", избранные
в Борисоглебское районное Собрание
представителей, начали свою выбор�
ную компанию с грубого нарушения
закона, и, приступив к работе, про�
должили закон нарушать. Тон неува�
жительного отношения к закону за�

Предписание из прокуратуры �
для главного единоросса Борисоглеба

Айнаш Абдикадыровны
дает их лидер, председа�
тель районного Собрания
Айнаш Абдикадыровна Кис�
лякова. Прокуратура пока
лишь выписывает ей пред�
писания.

Недавно прокурор об�
ласти Д.Г. Попов сообщил
депутату Госдумы России
А.Н. Грешневикову о том,
что депутаты�единороссы

проявили личную заинтересованность
при распределении бюджета и тем
самым нарушили закон, проигнори�
ровав конфликт интересов. В частно�
сти, он написал: "В нарушение зако�
на депутат Цой А.С. не приняла мер

по предупреждению конфликта инте�
ресов, проголосовав за принятие ре�
шений, касающихся вопросов опла�
ты труда своей матери, занимающей
должность председателя Контрольно�
счетной палаты района".

В данном инциденте замешана и
сама Айнаш Абдикадыровна, ведь она
проголосовала за снятие денег с ре�
дакции и направление их на "культу�
ру", являясь директором Дома куль�
туры. Теперь в Генеральной прокура�
туре расследуют и выясняют, а был
ли и здесь конфликт интересов и до�
стойна ли депутат мандата?

Продолжение темы на стр.4.

«Трупы десятками стояли
у дверей моей палаты»

После выступления депутата СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
прокуратура начала проверку

"В составе партии "Единая
Россия" в последние годы это не
представлялось возможным", �
говорит Анатолий Иванович.

"Для чего вообще существует
партия? Для того, чтобы снимать кон�
фликты в обществе, проецируя поле�
мику по назревшим актуальным ре�
гиональным проблемам, воспроизво�
дя эти конфликты внутри себя, внут�
ри региональных отделений, партии
в целом, а по итогу внутрипартийных
диалогов и даже споров, выносить их
в Государственную думу, в плоскость
общественного сознания. В этом мис�
сия партии.Неготовность к подобной
работе является для меня основным
принципом в вопросе нахождения в
составе партии. Именно он стал оп�
ределяющим в ходе принятия реше�
ния о вступлении в партию "Справед�
ливая Россия" � комментирует ситу�
ацию Анатолий Лисицын.

В июне 2020 года экс�губернатор
Ярославской области Анатолий Лиси�

Анатолий Лисицын: «Привык
работать на результат»

цын вступил в Партию СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ.

Партийный билет ему лично вру�
чил в Москве Председатель СПРА�
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ Сергей Миро�
нов. "Уважаемый Анатолий Иванович!
Я очень рад, что Партия СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ пополняется таким
замечательным соратником � челове�
ком известным, настоящим патрио�
том. С большим удовольствием вру�
чаю вам партийный билет", � сказал
Председатель СПРАВЕДЛИВОЙ РОС�
СИИ Сергей Миронов.

Отношения с функционерами
"партии власти" не складывались не
первый год: опытный руководитель и
политик Лисицын испытывал прес�
синг из�за того, что имел собствен�
ное мнение по ряду существенных со�
циально�экономических вопросов
внутренней жизни страны и Ярослав�
ского региона, в частности.

Продолжение на стр. 5.

Имя депутата Ярославской обла�
стной думы Ольги Секачевой приоб�
рело известность всероссийского
масштаба после того, как на заседа�
нии комитета по здравоохранению
она зачитала письмо пациентки ко�
видной лечебницы � Ярославской
центральной районной больницы. В
своем выступлении депутат привела
ужасающие факты ненадлежащей
медицинской помощи, о которых
раньше лишь  "шептались" в соцсе�
тях.  Смелое публичное выступление
депутата из фракции "Справедливая
Россия" стало продолжением ее за�
боты о своих земляках, бескомпро�
миссным ответом на  единороссовс�
кое замалчивание нарушений и недо�
статков.

22 мая в Ярославской областной

думе на комитете по здравоохране�
нию, на котором обсуждалась ситуа�
ция с коронавирусом в регионе, Оль�
га Секачева зачитала письмо пациен�
тки Ярославской центральной рай�
больницы в Карабихе, перепрофили�
рованной под лечение ковидных боль�
ных со всей области.

"Мне страшно вспоминать, что я
там пережила. Меня почти не лечи�
ли. Лежала две недели просто так.
Три дня давали азитромицин � три
укола и две капельницы. Рентген не
делали ни разу, до вашего обраще�
ния ко мне ни разу никто не подошел,
как они определили пневмонию � не
знаю, кардиограмму тоже не делали.
Таблетки всегда приходилось требо�
вать, никто не носил, порой кончались
лекарства, и мы лежали так.

10 мая моя врач ушла на боль�
ничный, и меня бросили без осмотра
и без лечения. Ни одна живая душа
ко мне не приходила. Со мной лежа�
ла бабушка, к ней вообще никто не
приходил, только памперс поменяли,
не кормили, пить не давали, не лечи�
ли. Кто�то сказал, что надо в реани�
мацию, но никто так и не пришёл.

С соседом по палате мы почти час
кричали, искали хоть одного медика.
Было ощущение, что мы в больнице
одни.

Бабушка умерла от бездействия
на моих глазах. Уколы некому было
делать. Ходил какой�то мальчик�сту�
дент в маске (он там лежал) и делал
уколы. Люди просили пить, помо�
щи..., ни души.

Продолжение на стр. 2.
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фракции в
муниципалитете

г. Ярославля.
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Когда ярославцы вмес�
те с губернатором Д. Миро�
новым и депутатом Госдумы
А. Грешневиковым отстаи�
вали право Волковского те�
атра на самостоятельность и не дали
объединить его с Александринским
театром Санкт�Петербурга, то дума�
ли, что отстоят также и те классичес�
кие традиции, которые делают театр
подлинно народным. Но они ошиб�
лись. Театр от разорения спасли, а вот
достойный репертуар почти потеряли.

Масштабное обновление театра с
приходом в него нового руководителя
С. Пускепалиса обернулось скандала�
ми и возмущением зрителей, многие
из которых перестают его посещать.
Если недоумение зрителей вызывает
анонсирование прошлой осенью но�
вых премьер � "Еврейское счастье" по
мотивам рассказов Шолом�Алейхема,

Мат � на сцене театра

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Прокуратурой области рассмотре�

но Ваше обращение в интересах Ми�
хайловой Н.М. о нарушении жилищ�
ных прав.

Установлено, что заявитель явля�
ется собственником жилого помеще�
ния в двухэтажном многоквартирном
доме 350/ 42 по ул. Ленина г. Углича,
который 09.06.2018 г. межведом�
ственной комиссией признан аварий�

Переселение из аварийного жилья

«Трупы десятками стояли
у дверей моей палаты»

Депутату ГД ФС РФ
А.Н. Грешневикову.

Глубокоуважаемый
Анатолий Николаевич!
Мы, Ваши избиратели из Росто�

ва и близлежащих населенных пунк�
тов Ростовского муниципального
района (р.п. Ишня, с. Белогостицы),
просим оказать содействие в реше�
нии актуальнейшей в последние годы
проблемы водоснабжения.

23 мая мы заметили резкое ухуд�
шение качества водопроводной
воды, запах протухшей рыбы не по�
зволял ее использовать даже для
умывания и мытья посуды. На воз�
мущение жителей ГП ЯО "Южный во�
доканал" разместил информацию,
что вода соответствует "необходи�
мым всем требованиям санпин".

На третий день после появления
проблемы, глава администрации Ро�
стовского МР Сергей Шокин заявил:
"В настоящее время создана рабочая
группа по выявлению причин и их
ликвидации. Проводится мониторинг
качества воды специалистами водо�
канала и Роспотребнадзора. Регуляр�
но проводится отбор проб в реке Ус�
тье. Все показатели воды соответ�
ствуют необходимым всем требова�
ниям СанПиН 2.1.4.1074�01 "Питье�
вая вода…", кроме запаха. Установ�
лено, что причиной наличия посто�
роннего запаха является присутствие
в реке Устье источника загрязнения",
коим признаны якобы цветущие во�
доросли.

Однако, проведенный Территори�
альным отделом Роспотребнадзора
по Ярославской области анализ воды
свидетельствует о лжи и некомпетен�
тности представителей местных ор�
ганов власти. Согласно результатам
протокола лабораторных исследова�

Вода в Ростове губительна
ний от 25.05.2020, качество воды не
соответствует нормативам по запа�
ху, цветности, железу и окисляемос�
ти. Об этом, в частности, сообщил
С. Шокин, не извинившись за пре�
доставление днем ранее недостовер�
ной информации.

В интервью программе "Вести�
Ярославль" 25 мая генеральный ди�
ректор ГП ЯО "Южный водоканал"
И.И. Кузнецов доложил, что "…в те�
чение завтра, максимум послезавт�
ра постараемся привести эту ситуа�
цию в норматив". Однако сегодня, 28
мая, до сих пор ничего не измени�
лось.

Обращаем Ваше внимание на то,
что проблема водоснабжения Росто�
ва, Ишни и Белогостиц имеет систем�
ный и постоянный характер. Несмот�
ря на то, что в 2018�2019 гг. было
возбуждено уголовное дело по фак�
ту "предоставления населению Рос�
товского муниципального района ус�
луг по питьевому водоснабжению не�
надлежащего качества…, что повлек�
ло существенное нарушение прав и
законных интересов граждан на бла�
гоприятную окружающую среду"
https://yaroslavl.sledcom.ru/news/item/
1220434; на смену собственника (из
муниципального в региональное), на
личное знакомство с состоянием ГП
ЯО "Южный водоканал" губернатора
Д.Ю. Миронова в июне 2018 г. https:/
/yarcube.ru/news/society/89284.php и
в сентябре 2019 г., на "освоение" 22
млн.руб. во время первого этапа ре�
конструкции очистных сооружений
https://news.myseldon.com/ru/news/
index/216286909, для 35 тысяч
пользователей услугами ГП ЯО "Юж�
ный водоканал" ничего не измени�
лось в лучшую сторону.

При этом местные власти огра�

ничиваются размещением в сети По�
становлений, свидетельствующих о
полном нежелании/неумении что�
либо предпринять для исправления
ситуации. Отсутствует своевремен�
ное и объективное информирование
пострадавшего населения. Об изме�
нении графика подвоза воды населе�
ние не информировано. Так, в пер�
вый же день график подвоза воды не
соблюдался: придя к заявленному
времени 9.00, люди в 1 МКР более
получаса ожидали машину. А в 17.00
цистерна быстро опустела и не смог�
ла обеспечить водой всех нуждаю�
щихся.

Особые вопросы вызывает лич�
ность директора ГП ЯО "Южный во�
доканал" И.И. Кузнецова, на которо�
го в последние дни в СМИ появились
компрометирующие сведения. При
том, что, по нашему мнению, И.И.
Кузнецов должен понести персональ�
ную ответственность за произошед�
шее, нельзя не отметить, что пробле�
мы с водоснабжением города нача�
лись еще до того, как он занял эту
должность. Но они крайне обостри�
лись в последние годы, когда на р.
Устье, откуда происходит водозабор,
были размещены два крупных пред�
приятия � животноводческое хозяй�
ство ООО "Красный маяк" (не имеет
очистных сооружений) и ОАО "Сык�
тывкар Тиссью Груп". Оба предприя�
тия уже были замечены в сбросах от�
ходов производства в зону водоза�
бора или в р. Устье.

В связи с вышеизложенным про�
сим Вас добиться объективного рас�
следования сложившейся ситуации.

Балакина Л.А., Володина
Г.В., Иванова Т.К., Никандрова

Е.С., Галкина Л.Б., Корчагина
К.Н., Виноградова А.А. и др.

Всего 621 подпись.

Продолжение. Начало на стр. 1.
Сына моего положили, я сутки

ждала, что к нему с температурой по�
чти 40 кто�то подойдёт, хоть лекар�
ство даст.  Врач прописал утром, а
лечить начали на следующий день.
Обед привозили аж к 16 часам, завт�
рак в 11. Некому развозить его.

Знаю, что в правительстве облас�
ти стоял вопрос о Карабихе. После
этого убрали трупы, которые стояли
десятками у дверей моей палаты. До
этого на мою просьбу убрать, гово�
рили: "не беспокойтесь, они не вста�
нут"....

После заседания Правительства
по больнице забегали проверяющие,
стали мыть полы и чистить раковины,
кормить стариков... А людей там
умерло море, я сбилась со счёта…"",
� сказано в тексте письма.

� Ольга Николаевна, что вас
сподвигло зачитать это письмо?

� Информация о неблагополучной
ситуации с медицинской помощью
больным поступала и раньше. Я лич�
но в апреле  потеряла свою подругу,
у которой вовремя не определили
двухстороннюю пневмонию, затянули
с госпитализацией и лечением. О дру�
гих  фактах мне звонили и говорили
люди. По всем сигналам я старалась
добиться реагирования, обращалась
в лечебные учреждения, в департа�
мент здравоохранения, сообщала о
них на заседаниях в Думе. И каждый
раз мне отвечали, что это временные
трудности, что все налаживается.  Мы
верили. Но недели шли, а к лучшему
мало что менялось.  Делать дальше
вид, что все хорошо, означало распла�
чиваться жизнью и здоровьем наших
земляков.

� Кстати, после вашего гром�
кого выступления некоторые
единороссы тут же заявили, что
вы нагнетаете ситуацию.  На сай�
те облдумы на следующий день
было опубликовано  заявление
единоросски Ольги Хитровой,
которая потребовала прекратить
травлю врачей и медперсонала,
ссылалась на  отзыв своей "хо�
рошей знакомой": "В больнице
есть необходимое оборудование
для хранения крови и ее компо�
нентов. Персонал заботится, нас
лечат и кормят".

� Это обычная позиция единорос�
сов � "все хорошо, прекрасная мар�
киза".  Видимо, думают, что к ним или
их родственникам отношение будет
иное. А обидеть врачей у меня не было
цели.  Я зачитала письмо не для того,
чтобы наказать главного врача этой
больницы. Я очень хорошо к нему от�
ношусь и знаю, что он замечательный
доктор. Наших медиков бросили на
амбразуру. Лечить некому потому, что

медицина разрушена в
результате "оптимиза�
ции", врачи поувольня�
лись, санитарок перевели
в уборщицы, оборудова�
ния и оснащения нет,
средств и лекарств нет, а
больные поступали десят�
ками.

Мне бы не хотелось,
чтобы прокуратура одним
учреждением занялась.
Система больна в целом,
а не только это учрежде�
ние.

� В других больни�
цах такая же тяжелая
ситуация?

�  На первоначальном
этапе борьбы с коронави�

русной инфекцией из районных боль�
ниц забрали все современные аппа�
раты ИВЛ и свезли их в  Ярославский
госпиталь ветеранов войн.  Делали
это, видимо, для того, чтобы отчитать�
ся перед Москвой о готовности обла�
сти к принятию пациентов с COVID�
19.  В результате районные больни�
цы Ярославской области были факти�
чески лишены возможности помогать
всем остальным пациентам, которым
требовалось подключение к аппарату
искусственной вентиляции легких
(ИВЛ). Врачи звонили и говорили со
слезами, что они остались с голыми
руками.

Сейчас ситуация улучшилась, на�
чали закупать аппаратуру соответству�
ющую. В частности, в моем округе, в
Ростовской ЦРБ наконец�то заработал
компьютерный томограф. Появляют�
ся аппараты УЗИ, аппараты ИВЛ, и
средства  индивидуальной защиты в
больницы стали поставлять. Но все
равно по�настоящему оснащены два�
три медучреждения в регионе.

� Как в области обстоят дела
с выплатами медикам, которые
были обещаны президентом?

� С выплатами очень интересно.
Деньги в регион пришли. А вслед за
деньгами пришли различные поста�
новления. К примеру, оказалось, что
по первому траншу деньги положены
только медработникам скорой помо�
щи и специализированных  ковидных
больниц, контактировавших с пациен�
тами, у которых официально был под�
твержден коронавирус. В итоге те
медработники, которые также рабо�
тали на износ и рисковали жизнями,
оказались без выплат.  Мне пошел
шквал звонков. Рентгенологи  говорят:
"Мы снимки делали, мы рисковали
жизнью, даже не зная, болен пациент
коронавирусом или нет!". Педиатры,
реаниматологи, водители скорой по�
мощи � все оказались за бортом. Мы
ставим эти проблемы. Нам говорят,
что все учтут, что внесут изменения.
И опять люди ждут.

Парадокс получается. То платят за
часы, то не за часы. То всем, то не
всем. До сих пор сплошная неразбе�
риха.

Опять же, лаборанты � это самые
униженные люди в медицине. Оттуда
кадры вообще ушли.

Я не понимаю, как успевают де�
лать полторы�две тысячи анализов в
сутки с такой нагрузкой.

Этим людям надо поклониться в
пояс. Там остались люди, в основном,
предпенсионного возраста. И то, что
они все выдерживают и работают, �
это просто чудо. Когда мы проснем�
ся, что нужно менять, начиная с пер�
вичного звена?

Мира КОРОЛЕВА.

"Сирена и Виктория" по пье�
се А. Галина, драма "Забыть
Герострата Г. Горина, то не�
годование вызывает отсут�
ствие новых пьес по произ�
ведениям русских класси�
ков А. Вампилова, В. Розо�
ва. В. Белова, В. Распутина
и др. "Неужели русофобия
проникла в театр?" � зада�
ются ярославцы вопросом.

Между тем, наш классик совре�
менной литературы Валентин Распу�
тин, по произведениям которого в
Москве сняты знаменитые фильмы и
поставлены спектакли, несущие ог�
ромный духовный и нравственный за�
ряд, сказал на сей счет: "Если бы Пуш�
кин в детстве слушал не Арину Роди�
оновну, а "Радионяню", то из него
вырос бы не Пушкин, а Дантес".

Пострадал и прежний репертуар
театра. Недавно уполномоченный по
правам ребенка М. Крупин и депутат
Госдумы А. Грешневиков обратились
по жалобам ярославцев в прокурату�
ру области с предложением провести
проверку театра им. Ф.Волкова на

предмет нарушения им требований
законодательства о защите детей от
негативной информации.

Прокурор области, подтвердив
факт нарушений, сообщил депутату:
"В театре проходили показы "Пушки�
ниана", "Любовью не шутят", "Каре�
нин" и др. спектаклей в нарушение
требований закона. В частности, воз�
растной ценз зрителей не был опре�
делен, в спектакле "Бабаня" содержа�
лись неприличные слова, а в спектак�
ле "Ревизор" демонстрировались сце�
ны табакокурения, что недопустимо
для несовершеннолетних зрителей. В
этой связи прокурором в адрес теат�
ра внесено представление об устра�
нении нарушений законодательства.
Спектакль "Ревизор" с показа снят по
причине кадровых перестановок и из�
менения репертуарной политики в те�
атре".

Безусловно, для театра важно из�
менение репертуара в пользу отече�
ственной и зарубежной классики, не�
сущей традиционные духовные и
нравственные ценности. Этого ждут
зрители.

ным и подлежащим сносу.
В связи с тем, что указанный дом

признан аварийным после 01.01.2017
г., в Региональную адресную програм�
му по переселению граждан из ава�
рийного жилищного фонда области на
2019�2025 годы, утвержденную поста�
новлением Правительства области от
29.03. 2019 № 224�п, он не включен.

Срок расселения жителей дома
распоряжением администрации го�
родского поселения Углич установлен
до 2029 года.

Учитывая, что указанный срок яв�
ляется необоснованно длительным и
свидетельствует о бездействии орга�
на местного самоуправления по обес�
печению прав граждан на безопасные
условия проживания, Угличской меж�
районной прокуратурой главе адми�
нистрации городского поселения Уг�
лич внесено представление, которое
находится на рассмотрении.

Д.Г. Попов,
прокурор области.

Михаил МАЛЕЕВ,
член Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.
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� Уважаемый Анатолий Николаевич,

как вы прокомментируете поправку в Кон�
ституцию, которая провозглашает при�
оритеты своей Конституции и законов над
международными законами и договора�
ми. Вы являетесь тем редким депутатом,
который помогал своими избирателям,
проигравшим все суды в России, идти за
справедливостью в Европейский суд и
там выигрывать. На сей счет вы даже пи�
сали брошюры и статьи о том, как пра�
вильно составлять документы в Европей�
ский суд. Теперь, с принятием поправки
в Конституцию, дорога
гражданам России в Ев�
ропейский суд, выходит,
закрыта?!

� Поправка нужная. На ее
принятии мы, патриотичес�
кая оппозиция, настаивали
более десяти лет. Она озна�
чает одно: Конституция Рос�
сии защищает нашу страну
от тех международных реше�
ний и приговоров, которые
пропитаны политикой, жела�
нием навредить и которые
явно ущемляют наши инте�
ресы. У большинства разви�

тых стран подобные статьи в Конституциях есть.
Чем обернулись уступки Западу со стороны ли�
беральной и русофобской команды Ельцина,
которые записали в статью 15 Конституции, что
международное право выше российского? По�
шел процесс открытого и невиданного по мас�
штабу разграбления России. Если его не оста�
новить, страна так и будет нищать, жить по ко�
лониальным правилам. Что касается простых
граждан, то им дорога в Европейский суд в
Страсбурге не закрыта.

� У вас разве есть примеры того, что
сегодня Европейский суд выносит реше�
ния как незаконные, так и подрывающие
наши национальные интересы?

� Таких неправовых и политизированных ре�
шений, основанных не на Законе, достаточно
много. Можно вспомнить только что вступившее
в силу решение Страсбурга по нефтяному делу
криминального олигарха Ходорковского и его
подельника Лебедева, после чего в Нидерлан�
дах сразу начали арестовывать российские ак�
тивы за отъём, якобы, ЮКОСа. В России Ходор�
ковский был осужден и посажен в тюрьму за
незаконную приватизацию нефтяной компании,
которая проходила в рамках залогового аукцио�
на и без положенных двух настоящих покупате�
лей. Кроме того, Ходорковский обвиняется в
совершении тяжких преступлений, связанных с
убийством мэра Нефтеюганска Владимира Пе�
тухова. В тюрьме он вымолил прощение у Пути�
на, и тот его отпустил под обещание не зани�
маться политикой. Но тот, как только уехал за
границу, сразу начал гадить России. При под�
держке ЦРУ он стал судиться с Россией, и суд в
Страсбурге обязал нашу страну выплатить это�
му бандиту 50 миллиардов долларов как ком�
пенсацию за,  якобы, отобранные активы. За
отказ платить иностранцы наложили арест на 11
торговых марок в Нидерландах, принадлежащих
российскому казенному предприятию "Союз�
плодоимпорт".

Даже с собственностью России будет хуже,
если не узаконить положение, что мировое пра�
во не может быть выше национального. Кстати,
в США давно отказались признавать юрисдик�
цию международного суда в Гааге. Германия и
Япония также вышли из�под международного
права. Все уже знают, что сто судей ЕСПЧ свя�
заны с фондом американского миллиардера�
спекулянта Джорджа Сороса.

� А могут ли россияне рассчитывать на
праведный и справедливый суд, если по�
ловина населения, по опросу Левада�цен�
тра, не доверяет судам, погрязшим в кор�
рупции?

� Опровергать это не буду, так как доверие
к судам, действительно, сейчас на самом низ�
ком уровне. Современная судебная система у
нас вещь непредсказуемая и мало относящаяся
к истинному правосудию. Но главная беда на�
ших судов не в коррупции, а в сращивании с
властью и в их репрессивном настрое. Каждый

год в судах рассматривается более двадцати
миллионов дел � это жилищные споры, наслед�
ство, хулиганство, кражи. Худо�бедно, но они
рассматриваются почти без скандалов. Иная
ситуация с делами, касающимися власти, по�
литики, собственности, рейдерских захватов.
Сажают бизнесменов � для перераспределения
собственности. Сажают политиков, если они не
вписываются в вертикаль "партии власти". Прав�
да, иногда сажают и тех, кто вписался или во�
обще из карьерных соображений состоит в "Еди�
ной России". Вспомним громкое уголовное дело
министра обороны Сердюкова и его любовни�

цы Васильевой из "Оборон�
сервиса", однако их наказа�
ние оказалось смехотвор�
ным, облегченным, да еще и
с досрочным освобождени�
ем. Что касается политики,
криминальных и вороватых
выборов, то тут полная вак�
ханалия. Необъективность,
откровенное пренебрежение
к закону продемонстрирова�
ли, к примеру, в 2011 году
суды, когда после выборов
к ним поступили сотни жа�
лоб на действия избиратель�
ных комиссий и лишь немно�

гие из них были удовлетворены. Про недавнее
воровство на выборах в Москве и говорить не
приходится.

� И долго проработают эти продажные
суды?

� До тех пор, пока не потеряют власть те,
кто нажился на грабительской приватизации, у
кого деньги в офшорах и в зарубежных банках,
у кого дети живут за границей в замках и ката�
ются на яхтах стоимостью в бюджет области. А
пока они боятся ее потерять, как и свои милли�
арды, они власть не отдадут. Если, конечно,
люди не одумаются и не прокатят их на выбо�
рах.

� В последнее время участились слу�
чаи закрытия и ликвидации районных су�
дов. На заседаниях Государственной
Думы вы не раз выступали против. Но де�
путаты "Единой России" упраздняют то
один суд, то другой. С чем связан этот
процесс?

� Идет широкая оптимизация всех жизнен�
но нужных учреждений � больниц, школ, биб�
лиотек, медпунктов; полиции и суды тут не ис�
ключение. Причем, рушится все до основания и
больше всего в провинции, в первую очередь,
система здравоохранения и образования. За
этими преступными реформами кроется злой
умысел. Чиновники говорят, что у судов в райо�
нах стало меньше работы. Это не совсем так. А
если меньше, то почему?... Достаточно вспом�
нить заявления ведущих политиков�либералов
Грефа, Чубайса, Собянина, Набиуллиной. Один
говорил, что за чертой Москвы в провинции
живет 10 миллионов лишних людей, другой кле�
ветал, что реформы не идут от того, что народ
шизофреник, третий вещал, что нельзя народу
давать образование и просвещение, иначе он
начнет думать, и тогда им невозможно будет
управлять. Ликвидация судов в районах ведет к
ликвидации не только прав человека, но и пра�
восудия. Расширятся самосуды. Ездить в дру�
гой город с подачей заявления в суд многие
граждане не захотят, а у многих нет ни време�
ни, ни денег. Я знаю это не понаслышке, так как
у меня на родине в Борисоглебе закрыли суд и
перенесли в город Ростов. Недавно под сокра�
щение пошли сразу два суда в Троицко�Печер�
ском и Удорском районах Республики Коми.

� С чем связан высокий уровень кор�
рупции среди судей?

� В стране пропагандируется ложная идео�
логия красивой, комфортной и богатой жизни.
Но честно на "мерседесы", коттеджи, а, тем бо�
лее, замки за рубежом не заработаешь. И тут
тебе провластные СМИ втолковывают: наживай�
ся, кто как может. Результат � повсюду укоре�
нилось воровство. Полиция не работает, а де�
лает деньги, врачи не работают, а делают день�
ги, вот и суды делают деньги. Им тоже нужна
красивая жизнь. Так, федеральный судья Крас�
нодарского краевого суда Елена Хахалева  уст�
роила свадьбу дочери за 2 миллиона долларов

с приглашением на нее певцов Меладзе, Бас�
кова, Павлиашвили и других. Судья Городищен�
ского районного суда Волгоградской области
насмерть задавил двух пешеходов и уехал с
места преступления. Верх безнравственности
продемонстрировал судья Октябрьского район�
ного суда Ставропольского края Юрий Макаров,
который на своем белом "мерсе" возил по го�
роду голую блондинку. Кубанский судья Арен
Крикоров сбил на пешеходном переходе девуш�
ку, при попытке сбежать был задержан свиде�
телями. После того как попытка подкупить мать
пострадавшей провалилась, он заявил ей: "Не
хочешь по�хорошему, будет по�плохому. Война
будет". Судья из Нальчика Марина Киртичук от�
казалась платить штрафы за нарушения ПДД,
прикрываясь неприкосновенностью. Директор
бюро судебных экспертиз отправлен за решет�
ку на 4,5 года за подкуп. Мировой судья города
Асино Томской области Ирина Ананьева на ав�
томобиле "тойота" ездила в пьяном виде и вре�
залась в три автомобиля, нанеся вред здоро�
вью водителей. Безусловно, все эти допущен�
ные судьями нарушения несовместимы с высо�
ким званием судьи, и их уволили. Но пугает рост
таких нарушений. Только по данным Квалифи�
кационной коллегии судей, за 2017 год уволено
27 судей, а за 2018  � 23 судьи.

� Месяц назад Следственный комитет

России возбудил рекордное количество
уголовных дел против судей � сразу про�
тив семерых человек. И почти все они ка�
саются превышения должностных полно�
мочий и взяточничества в крупных разме�
рах. У нас что, судьи, как прокуроры и
полицейские, перестали бояться тюрем�
ных сроков?

� Украсть 8 миллиардов рублей, как следо�
ватель Захарченко, и отсидеть небольшой срок
стало, видимо, делом привычным и неопасным.
В названном вами списке "семерых" есть судья
Нагатинского судебного района Москвы Свет�
лана Самгина, у которой список уголовных ста�
тей большой � и мошенничество, и получение
взятки в размере 500 тысяч евро. А судья Мос�
ковской области Станислав Крупин вообще бу�
дет судим за вооруженное ограбление! Загля�
нем в поздние списки. В Анапе сотрудники ФСБ
задержали судью Владимира Стародубцева при
получении взятки в размере 64 миллионов руб�
лей. В Кировской области за получение взятки
в особо крупном размере арестован судья Сер�
гей Кашин. При получении взятки в размере 80
тысяч долларов был арестован помощник мос�
ковского судьи Миланы Сабировой Андрей Си�
ница. Судья выносила заказное решение в
пользу одной строительной компании. В Томс�
кой области уволились сразу все судьи район�
ного суда � В. Лапаев, Т. Дубасова и И. Усыни�
на, уличенные в коррупции при вынесении оп�
равдательного приговора по уголовному делу в
отношении двух полицейских. Судья из Тольят�
ти Иван Ежов пойман на взятке в размере одно�
го миллиона ста тысяч рублей.

� Каким образом можно бороться с
таким позорным явлением, когда неради�
вым служителям Фемиды выносят лишь
предупреждения и замечания?

� Сложный вопрос. Страшно читать в СМИ
информацию юристов, что у нас примерно в 50
процентах рассмотренных в судах дел подсуди�
мые осуждаются за деяния, которых они не со�
вершали. В правительстве и Госдуме знают об
этом, но беда эта не решается. Причем, Выс�
шая квалификационная коллегия судей подтвер�
ждает, что ежегодно по фактам неисполнения
судьями требований Конституции и иных зако�
нов к ним обращаются более 30 тысяч человек.
В стране в отношении подсудимых безостано�
вочно штампуются неправосудные судебные
решения. Недавно на всю страну прогремел
позорный приговор Павлу Устинову � за участие
в московском митинге, в котором он не участво�
вал. Судья Криворучка отказалась смотреть ви�
деосвидетельства, и человек ни за что получил
три с половиной года колонии. А судья г. Благо�
вещенска  Евгений Махно вынес приговор о мо�
шенничестве спящим во время заседания суда.
Такие грубые нарушения закона судьями, когда
они не только отказываются выслушать адвока�
та или подзащитного, затягивают сроки рассмот�
рения дел, но и идут на фальсификацию дока�
зательств, на помощь в подготовке документов

своим друзьям и знакомым, встречаются с за�
видной регулярностью � более 70 процентов дел
рассматриваются в судах "без исследования
доказательств".

� Но у нас же прошла реформа судеб�
ной системы, подготовленная бывшим
главой правительства Дмитрием Медве�
девым. Она что�то изменила в лучшую
сторону?

� Запомнилось лишь слияние Верховного
суда и Высшего арбитражного, да то, что в знак
протеста против такого решения, 15 судей Выс�
шего арбитражного суда заявили об отставке.
До этого еще 7 судей уволились. Для прекрасно
выстроенной судебной системы это большая
потеря, она разрушена, ушли профессионалы.
Объединение привело к увеличению общего
срока рассмотрения дел. Суды как полноценно
не защищали права населения, так и не защи�
щают. Потому Президент страны Владимир Пу�
тин два года назад заявил о новом этапе модер�
низации правосудия. Суть реформы � дать боль�
ше прав судьям, но и спрашивать с них строже.
И правильно, что председатели судов избавле�
ны от несвойственных им хозяйственных и орга�
низационных функций. Теперь состав суда для
рассмотрения дел будет определять не предсе�
датель суда, как было раньше, а автоматизиро�
ванная информационная система методом слу�
чайной выборки. Это должно исключить влия�
ние чиновников на исход судебного разбира�
тельства. Созданы апелляционный и кассаци�
онный суды общей юрисдикции. Они рассмат�
ривают дела по жалобам на не вступившие в силу
судебные акты областных судов, принятые ими
в качестве суда первой инстанции. А также дела
по вновь открывшимся обстоятельствам. Уси�
ливается дисциплинарная ответственность су�
дей, будет понижение квалификационного клас�
са. С принятием закона, лишающего председа�
телей судов полномочий в сфере привлечения
судей к дисциплинарной ответственности, по�
вышаются гарантии независимости судей, ней�
трализуется рычаг воздействия на судей. Теперь
любой гражданин может пожаловаться в квали�
фикационную коллегию судей, и она проведет
разбирательство. Но спустя два года обозначи�
лись существенные недостатки реформы. Не
достигнута открытость и прозрачность правосу�
дия. Рассмотрение дел без прессы и обществен�
ности мешает торжеству справедливости. Жаль,
что не расширен перечень наказаний для судей.

� И все�таки, какие, на ваш взгляд, из�
менения и новшества следует внести для
корректировки реформы, чтобы она зара�
ботала в полную позитивную силу, чтобы
ее реализация укрепила авторитет судеб�
ной власти и увеличила рост доверия
граждан  к судам?

� Начинать серьезные изменения нужно с со�
здания независимого федерального центра под�
готовки будущих судей. Необходимо снять пре�
пятствия для прекращения на стадии следствия
уголовных дел по нереабилитирующим основа�
ниям, то есть, следователь может закрыть дело
за примирением сторон. Следует упростить про�
цедуру возбуждения дел на судей, при этом не
снижая у них гарантий неприкосновенности.
Мало оправдательных приговоров. В среднем,
судья выносит оправдательный приговор один
раз за семь лет. В Советском Союзе количество
оправдательных приговоров составляло 5 про�
центов, а сегодня этот показатель составляет
0,1 процента. Срочного возвращения требует
внедрение состязательного процесса в уголов�
ное судопроизводство. Необходимо полностью
ликвидировать государственный механизм вме�
шательства в управление судопроизводством.
И начать следует с пересмотра механизма на�
значения председателя Верховного суда, а то
он у нас, как это печально ни звучит, 30 лет пред�
седательствует, переназначально, будто неза�
меним, но зависим и управляем. Процесс на�
значения судей должен быть абсолютно прозрач�
ным. Но сперва тут нужно прекратить отбор су�
дей по принципу клановости и протекционизма.
Председатели судов не должны быть начальни�
ками, они должны просто координировать ра�
боту судей. Нужно разорвать связи между судь�
ями первой и второй инстанции, усилить систе�
му проверки судебных решений, упростить воз�
можность истца добиваться отвода не вызыва�
ющего у него доверия судьи, снять ненужные
ограничения общественного контроля за право�
судием.

� Предлагаемые изменения носят
важный характер. Их много. С ними не�
возможно не согласиться. Скажите, а без
чего основного эти новшества также не бу�
дут работать?

� Реформа и дальше будет буксовать, пока
мы не ликвидируем зависимость суда от влас�
ти, не введем выборность судей и не остановим
сращивание государственного и судебного ап�
паратов.

 Беседу вел Юрий НОВИЦКИЙ.

Беседа с депутатом Государственной Думы России
А.Н. Грешневиковым о том, почему россияне считают, что

справедливости в нашем суде не найти, и станут ли служители
Фемиды независимыми от власти.

Суды теряют доверие



18 июня 2020 г. Справедливая РОССИЯПутин: вы что, с ума сошли?4

Министр МВД наказывает
полицейских

Как единороссы Борисоглеба подставили полицию

Газетная статья депута�
та Госдумы России Анатолия
Грешневикова "Карьерист с
подмоченной репутацией"
произвела в Борисоглебе эффект ра�
зорвавшейся бомбы. Жители читали
разоблачительный материал о жутких
и беззаконных деяниях главного еди�
норосса Айнаш Абдикадыровны Кис�
ляковой, передавали его из рук в руки
и говорили, что теперь эту карьерис�
тку выгонят из партии, снимут с дол�
жности председателя районного Со�
брания представителей, ведь партию
опекает сам В. Путин. Но народу на�
шему невдомек, почему уже несколь�
ко лет по стране гуляет новое назва�
ние "Единой России" � "партия воров
и жуликов". Единороссы подали в суд
на авторов оскорбительного, но точ�
ного прозвища и вдруг... проиграли!
Выходит, для единороссов Айнаш
Абдикадыровна своя, то есть, ворон
ворону глаз не выклюет. Вот и оста�
вили единороссы ее и далее коман�
довать и промывать мозги несозна�
тельным избирателям.

А все, что связано с попранием
Айнаш Абдикадыровной закона, с из�
девательством и глумлением над ра�
ботниками колхоза "Родина" � это все
в прошлом. У нее, мол, такая линия
поведения... Подумаешь, разорила
один колхоз, подумаешь, суд доказал,
что она незаконно стала председате�
лем... Ну, бездушно отнеслась к кол�
хозникам, уволила лучшего механи�
затора Пальцева, расправилась с "зо�
лотым" ветврачом Бобровской, со�
кратила отличного тракториста Че�
репкина, бросила на произвол судь�
бы ветерана колхоза с орденом Ар�
хирееву... Обескровила колхоз, унич�
тожила всю рабочую силу. И взялась
за распродажу техники. Ну, подума�

От беззакония и бессовестности
единороссов страдают другие

Чем отличились единороссы в Борисоглебе
во главе с их лидером Айнаш Абдикадыровной?!

ешь, растащила�распродала
почти всю технику хозяйства
на сторону и "своим", в том
числе, картофельный ком�
байн, экскаватор, телятник,
пресс�подборщик, трактор
МТЗ�80, разбрасыватель
удобрений, косилку, новую
немецкую зерноочиститель�
ную машину "Пектус" за 20

тыс. руб, хотя она стоит 12 тыс. дол�
ларов... Продажная стоимость зани�
жалась в десятки раз! Сдала в арен�
ду с правом выкупа мех. мастерскую
и т.д.

Начальство из партии "Единая
Россия" готово закрыть глаза на все
безобразия, беззаконие и махинации
своей активистки Айнаш Абдикады�
ровны, на то, что ее ругают после�
дними словами там, где она работа�
ла, �  в разоренных колхозах "Удар�
ник", "Родина", мебельном цехе.
Главное, теперь она работает хоро�
шо на партию власти, добывает го�
лоса избирателей...

Но как "хорошо" она работает
сейчас, в эти последние месяцы?
Приведу всего лишь два факта, под�
тверждающие, что линия поведения
Айнаш Абдикадыровны, привыкшей
попирать закон и унижать людей, как
была, так и осталась. И чем выше ее
карьера, тем она откровеннее и на�
глее действует. Недавно родители
воспитанников детской спортивной
школы пожаловались депутату Госду�
мы А. Грешневикову, что вечером там
замечена не тренировка, а обычная
пьянка. Оказалось, столы на безвоз�
мездной основе предоставила Айнаш
Абдикадыровна, будучи директором
Дома культуры.

Перед чествованием ветеранов
войны в 75�ю годовщину великой
Победы чиновники вручали им меда�
ли и продовольственные подарки.
Ждала их и труженица тыла Вера
Александровна Кучина, но не дожда�
лась. Чиновники обещали придти до
Дня Победы, но не пришли. А Вера

Александровна не дождалась � скон�
чалась. После похорон дочка попы�
талась узнать у председателя район�
ного Собрания представителей Ай�
наш Абдикадыровны, где подарок для
матери, а та без объяснений и изви�
нений ответила, что якобы сдала его
в магазин. Дочка увидела в этой ис�
тории моральную нечистоплотность
чиновников и даже написала в мест�
ную газету статью "Медаль отдали, а
подарок... вернули в магазин",  по�
критиковав Айнаш Абдикадыровну.

Подобная история произошла в
селе Высоково. Но там глава посе�
ления не впала в бюрократизм и рав�
нодушие � вручила семье умершего
ветерана подарок. Узнав об этом,
Айнаш Абдикадыровна написала в
прокуратуру, обвинив главу в мошен�
ничестве. Будучи честной и не любя�
щей склок, глава Высоковского посе�
ления вложила в кассу свои личные
деньги, лишь бы не унижать мораль�
но семью ветерана.

Среди районных депутатов�еди�
нороссов, избранных в ходе назакон�
ной агитации, под руководством Ай�
наш Абдикадыровны стало процве�
тать барство и неуважение к избира�
телям. После того, как депутат�еди�
норосс Ягутян получил отказ от фо�
тографа местной газеты пофотогра�
фировать его с семьей в Доме куль�
туры, он пошел жаловаться к редак�
тору газеты, требовать извинений...
Откуда у молодого единоросса, толь�
ко что избранного, появились бар�
ство, наглость и высокомерие, а еще
и нарциссцизм � непонятно. Неуже�
ли заразился от Айнаш Абдикадыров�
ны?

Теперь жители поселка Борисог�
лебский ругают тех, кто проголосо�
вал за депутатов "Единой России",
узнав, что пословицы "горбатого мо�
гила исправит" или "белого кобеля не
отмоешь добела" имеют право на су�
ществование, они узнали истинную
цену пустословам, бездельникам и
пиарщикам и больше не допустят их
в органы власти.

В музее Ростова то уголовные
дела, то походы в суд

Культуру в Ярославской
области уничтожают откро�
венно и последовательно. В
Угличском районе гибнет
усадьба великого русского
поэта и дипломата Ф. Тютчева, в Ро�
стовском районе срочно ждет � не
дождется реставрации деревянный
храм на Ишне... А в Ярославле про�
дан с аукциона Дом писателей. Те�
перь писатели должны проводить се�
минары, встречи, конференции на
улице?!

После того как мэрия втихаря
решила продать здание Дома писа�
телей, расположенное в престижном
районе на ул. Терешковой, д. 5, а в
газете "Коммерсант" появилась кри�
тическая статья о пагубном решении
чиновников�единороссов, депутат Го�
сударственной Думы ФС РФ Анато�
лий Грешневиков, будучи сам писа�
телем, переговорил при личной
встрече с председателем правитель�
ства области Д. Степаненко и мэром
г. Ярославля В. Волковым о недопу�
стимости лишения писателей их зда�
ния. В ответ получил заверения от

Дом писателей забран и продан
Единороссам не нужны ни писатели, ни музеи,
ни памятники. Нужны лишь чиновники, идущие

на выборы и голосующие за них
обоих, что Дом писателей
продавать не станут.

Однако, у депутата зак�
ралось сомнение, что мэр
В. Волков откажется от та�
кой выгодной сделки и по�
лучения денег за счет не�
нужных писателей. Поэтому
он послал предостерегаю�
щее письмо губернатору Д.
Миронову, в котором, в

частности, написал:
"Дом, где работала одна из ста�

рейших команд писателей, � это не
просто помещение, а подлинный ли�
тературный музей. Достаточно ска�
зать, что в нем неоднократно бывали
великие поэты�фронтовики, слава и
гордость не только Ярославской об�
ласти, но и России, � это наш земляк
Лев  Ошанин, автор гениальных пе�
сен, таких, как "Эх, дороги, пыль да
туман...", "Течет Волга", наш земляк
Алексей Сурков, автор гениальных
стихов и песен, например, "В землян�
ке" и т.д. Писательская организация
дала Отечеству многих талантливых
и известных писателей и поэтов,
ставших лауреатами многочисленных
премий, � Юрий Бородкин, Лев Ко�
конин, Николай Якушев, Николай
Смирнов, Валерий Замыслов, Борис
Сударушкин и другие.

Продолжение на стр. 7.

"...По результатам про�
веденной служебной про�
верки за допущенные нару�
шения при рассмотрении и
принятии решения по делу
об административном правонаруше�
нии по части 1 статьи 5.12 КоАП к
дисциплинарной ответственности
привлечено ответственное должнос�
тное лицо ОМВД России по Борисог�
лебскому району.

В. Колокольцев,
министр МВД".

Во время выборов районных де�
путатов весь поселок Борисоглебский
был завален незаконными агитацион�
ными листовками в пользу кандида�
тов партии власти "Единая Россия".
Чтобы разоблачить и привлечь к от�
ветственности мошенников и пре�
ступников, депутат Госдумы России
А.Н. Грешневиков обратился, как и
положено, в местное отделение по�
лиции. Так как поселок маленький и
жители видели, кто распространял по
вечерам и ночам массовый тираж, и
сообщили все данные депутату, то тот
был уверен, что беззаконие будет
наказано. Но произошла оказия...

Как в анекдоте. Жите�
ли поймали убийцу�на�
сильника и отдали в руки
полиции. Следователь
спрашивает подозревае�
мого: "Вы изнасиловали и
убили девочку?". Бандит
отвечает: "Нет!". Полицей�
ский отпускает бандита, а
возмущенным свидетелям
говорит: "Он сказал, что не

убивал...".
Примерно так шло расследование

заявления депутата. Указанные нару�
шители, замеченные жителями по�
селка, при опросе полицейских зая�
вили, что не распространяли незакон�
ные листовки. А раз не признались,
то расследование и прекратили. Дело
закрыли.

Усугубило ситуацию с честным и
объективным расследованием, нака�
занием нарушителей закона то обсто�
ятельство, что по поселку в то время
прошел слух, что главный единоросс
Айнаш Абдикадыровна Кислякова, уз�
нав про заявление депутата, якобы
хвастала избирателям, что ничего
депутат не добьется, у нее хорошие
отношения с полицией.

И Айнаш Абдикадыровна, избран�
ная после выхода незаконных листо�
вок депутатом и даже председателем
районного Собрания представителей,
оказалась права: полиция не нашла
ни одного нарушителя. Начальник

отд. МВД России по Борисоглебско�
му району С. Гусев так и сообщил,
что "нарушители" пояснили им, что
"листовки не распространяли", и дело
закрыто. Видимо, Гусев и вправду бо�
готворит Айнаш Абдикадыровну или
верит в то, что незаконные листовки
распространили инопланетяне. Хоро�
шо, что их не написал, не издал и не
распространил сам депутат.

После такой отписки депутат по�
просил министра МВД В. Колоколь�
цева разобраться с неуважением
полиции к закону, с их беспомощно�
стью и ангажированностью. А в мес�
тной газете появилась статья депу�
тата А. Грешневикова с предупреж�
дением, что если полиция вновь рас�
пишется в своем непрофессионализ�
ме и не накажет нарушителей, то они
сами понесут наказание. Таким обра�
зом, главный единоросс Айнаш Абди�
кадыровна подставит начальника по�
лиции и вместо нее и ее коллег�еди�
нороссов к ответственности привле�
кут полицию. Так и случилось. Поли�
ция оказалась неспособной выпол�
нить свои профессиональные обязан�
ности, потому Министр МВД по пред�
ложению депутата и привлек к ответ�
ственности должностное лицо поли�
ции.

Увы, таков стиль поведения еди�
нороссов, таких, как Айнаш Абдика�
дыровна: сами нашкодничают, а от�
вет держать другим.

Ольга  СЕКАЧЕВА,
депутат Ярославской

областной Думы,
фракция

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель местного

отделения,
 член Бюро Совета РО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Федор ПЕТРОВ,
председатель Совета

местного отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в

Ростове и Ростовском
районе.

Владимир
ЕРШОВ,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Большой резонанс в
области вызывают перма�
нентные скандалы в Госу�
дарственном музее�запо�
веднике "Ростовский
кремль", которым руководит Н.С. Ка�
ровская. За время своего "правления",
а именно так она понимает свою роль
на посту директора бюджетного уч�
реждения, Каровская успела просла�
виться уничтожением главных экспо�
зиций музея, порчей предметов му�
зейного фонда, в том числе всей кол�
лекции икон Борисоглебского филиа�
ла, самоуправством по отношению к
работникам и массовыми увольнени�
ями, в том числе самых профессио�
нальных ученых и сотрудников. Вдо�
бавок к многочисленным судебным
тяжбам и проверкам в 2018 году было
возбуждено сразу два уголовных дела,
следственные действия по которым до
сих пор не окончены. Одно из них свя�
зано с требованием немедленного
увольнения в адрес действующего со�
трудника музея, которого руководство
не могло уволить законными способа�
ми, поэтому перешло к шантажу и уг�
розам, другое дело касалось дорогих
картин, подаренных князем Н.Д. Ло�
бановым�Ростовским и объявленных
без особых на то оснований поддел�
ками.

На этом череда скандалов не за�
кончилась. В приемную депутата Гос�
думы А.Н. Грешневикова обратился
житель Ярославля с жалобой на ди�
ректора Н.С.Каровскую, обманувшую
его дочь  недавнюю подругу и сотруд�
ницу директора. Ефремова  Кристина
Глебовна в период с ноября 2016 г.
по сентябрь 2019 г.  включительно
оказывала услуги в рамках сотрудни�
чества ФГБУК ГМЗ "Ростовский
кремль" посредством заключения с
данным учреждением договоров воз�
мездного оказания услуг. 1 июня 2019
г. ГМЗ "Ростовский кремль" в лице Ка�
ровской Н.С. (заказчик) заключило
последний договор возмездного ока�
зания услуг с Ефремовой К.Г. на пе�
риод с июня по сентябрь 2019 г.,
№ 01/ 06/19ЕЗ. По окончании перво�

го месяца (июня 2019 г.) со�
трудничества в рамках данно�
го договора Заказчик стал гру�
бо нарушать условия догово�
ра, а именно задержал опла�
ту услуг на 12 дней, оплату
услуг за июль задержал на 51
день. Оплата услуг за август
и сентябрь на настоящее вре�
мя не произведена. При этом
никаких претензий (ни в пись�
менной, ни в какой�либо дру�

гой форме) Заказчиком в адрес Еф�
ремовой К.Г. не предъявлялось и не
поступало до настоящего времени, что
является грубым нарушением дей�
ствующего законодательства. Заказ�
чик, т.е. Каровская Н.С., уклоняется от
уплаты оказанных услуг без объектив�
ных оснований, все обращения по
данному вопросу в свой адрес игно�
рирует". В настоящее время данное
дело находится в Ростовском район�
ном суде, мы следим за его результа�
тами.

Два других факта, изложенных в
заявлении бывших сотрудников музея,
в настоящее время находятся на кон�
троле в Генеральной прокуратуре РФ.
Суть одного из них проста � замести�
тель Каровской по научной работе
Сазонов С.В. сокрыл, не указав в дек�
ларации о доходах принадлежащее
ему имущество, а руководство музея
во главе с Н.С. Каровской закрыло на
это глаза, а, может, и способствова�
ли мошенничеству. Как следует из
письма первого заместителя Гене�
рального прокурора А.Э. Буксмана,
"Направленные учреждением в Мини�
стерство для размещения на сайте
документы информации о названном
транспортном средстве не содержа�
ли, что повлекло опубликование не�
полных сведений об имуществе Сазо�
нова С.В. По данному факту Ростовс�
ким межрайонным прокурором дирек�
тору музея�заповедника внесено
представление, которое находится на
рассмотрении".

По второму факту � возможной
подделке документов на получение все
тем же Сазоновым С.В. Благодарнос�
ти Министра культуры РФ и Почетной
грамоты Министерства культуры РФ
ОМВД России по Ростовскому райо�
ну � возбуждено уголовное дело.

Некогда уважаемый музей погру�
зился в пучину беззакония.
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Главной причиной вы�
хода членов партии влас�
ти "Единая Россия" стал
принятый голосами депу�
татов "Единой России" антинарод�
ный закон о повышении пенсионно�
го возраста. Кладут партийные би�
леты и рядовые, и начальники, то
есть те, кому стыдно смотреть лю�
дям в глаза. Протестуя против ан�
тинародной политики единороссов в
Госдуме, заявление о выходе напи�
сал, к примеру, глава Кадниковско�
го сельсовета в Алтайском крае Ан�
дрей Бусс. А он, как признался сам,
был одним из старейших членов
партии.

Вместо осуждения коллег по

Массовый исход единороссов из партии
Почему Глава Алтая заявил, что люди бегут от "Единой

России" как "черт от ладана"?!
партии Глава Республики Ал�
тай Александр Бердников че�
стно констатировал низкий
уровень доверия россиян к
"Единой России". По его при�
знанию, от партии власти ди�
станцируются даже свои кан�
дидаты в депутаты. Он заявил:
"Да от "Единой России" сей�
час бегут как черт от ладана.

Пенсионная реформа, тарифы ЖКХ,
НДС и т.д. Сейчас кто пойдет от "Еди�
ной России" на выборы, они же не бу�
дут говорить, что они от "ЕР".

Единоросс Бердников не назвал и
другие провинности партии � проваль�
ную мусорную реформу, высокую кор�
рупцию, нищету, безработицу... Но вот
в чем он прав: народ ненавидит еди�
нороссов, и вновь на этих выборах два
губернатора отказались вступать в
"Единую Россию" � это Ситников из
Костромы и Кондратьев из Краснода�
ра. При этом Кондратьев пояснил при�

чину, как сообщили СМИ, что "Еди�
ная Россия" сдохла, ее не существу�
ет по сути".

Массовый исход из партии идет
сейчас в пос. Индига Ненецкого ав�
тономного округа. Причиной стал от�
каз жителей от слияния их с Архан�
гельской областью. Там идет сдача
партбилетов, протесты, пикеты. Еди�
нороссы возмущены тем, что с их
мнением не считаются, а они "нужны
только на выборах". Наконец�то про�
зрели. Конечно на местах, повсюду,
рядовые единороссы нужны только
для того, чтобы на выборах победила
партии власти и затем принимала
грабящие и унижающие народ зако�
ны, такие, как повышение пенсион�
ного возраста.

 Вместе с рядовыми партийцами
и глава Тимановского сельсовета в
Индиге заявил, что готов покинуть
партию, выступающую против наро�
да.

Без веры в
местную власть

Отчет мэра без оценки...

Продолжение.
Начало на стр. 1.
Так, Анатолий Лисицын � один из

немногих, кто говорит о несовер�
шенстве системы управления нашей
страной:"85 регионов � это слишком
много. Это устаревшая, еще совет�
ская, схема территориального и ад�
министративного деления страны.
Еще в конце 90�х годов я апеллиро�
вал к опыту Польши. Поляки созда�
ли комиссию, которая 7 лет изучала
обстановку в своей стране и пришла
к выводу, что, учитывая европейс�
кие тенденции в экономике, логич�
но 48 воеводств превратить в 13.
Результат: сегодня Польша по зна�
чимым  социально�экономическим
показателям пре�
взошла Россию.Пан�
демия, кризис от�
четливо показали,
что каждый регион
пытается действо�
вать по собственным
стандартам, а еди�
ной государственной
стратегии по отно�
шению к регионам,
собственно, и нет".

Также Анатолий
Лисицын много лет
на разных политических площадках
поднимает тему межбюджетных от�
ношений.  "Российские регионы по
их экономической состоятельности
можно разделить на 3 уровня. Пер�
вый � 5�6 регионов, обладающих
нефтяной и газовой рентой. "Нефтя�
ные" доходы, остающиеся в их бюд�
жетном арсенале � от 10 до 15%.
этого вполне достаточно, даже с из�
бытком. Второй уровень � регионы
Кавказа, которые "сидят" на госу�
дарственном бюджете. А третий �
регионы, лишенные такой бюджет�
ной поддержки. Они оставляют у
себя, в лучшем случае, 20�25% на�
логов. До 2001 года действовала
схема межбюджетных отношений,
по которой до 50% налоговой базы
оставалось в регионах. Однако с
2001 года наше государство зани�
мается восстановлением оборонос�
пособности страны. В каком она
была состоянии, можно вспомнить
по ситуации с Югославией в 1999
году. Для восстановления оборонос�
пособности России необходимо
было часть налогов, ранее оставав�

шихся в регионах, переводить в фе�
деральный бюджет. Мера предполага�
лась как временная. На тот момент
посыл был верный. Сегодня регионы
стали "бюджетно�кризисными". У них
нет своих финансовых ресурсов, с по�
мощью которых можно было бы ре�
шать даже текущие социальные про�
блемы.  Все происходящее сегодня в
стране � в том числе и вызовы панде�
мии � доказывает, что система управ�
ления должна претерпеть изменения".

"Все финансовые ресурсы скон�
центрированы в федеральном центре.
Регионы стали "пасынками", "опера�
торами", исполняющими федеральные
программы. Каковы результаты? Са�
мый актуальный пример � в период

пандемии коронавируса потребова�
лось всего пару месяцев, чтобы воо�
чию увидеть всю разрушительность
медицинской реформы. "Оптимизация
здравоохранения" прошла таким обра�
зом, что в период вспышки Covid�19
страна собирает помощь медикам,
ищет врачей, санитарок. Сельские
территории просто оголены, там не�
кому спасать людей от пандемии".

"Вертикаль власти хороша, когда
регионы � полноценные партнеры эко�
номических программ, которые спус�
каются "сверху". Чтобы быть не опе�
раторами, а реальными исполнителя�
ми реальных задач, надо иметь доста�
точно социальных, экономических,
финансовых ресурсов".

"Не замалчивать подобные темы
вовсе не означает "оппозиционно му�
тить воду". Уметь говорить о, казалось
бы, "неудобных вещах" это прежде
всего и есть � оставаться в высшей
степени государственником. То есть
отдавать себе отчет, что "замалчива�
ние", "лакировка" и "приукрашивание"
как раз�таки и "точит" систему, рабо�
тает не во благо государству.Напри�

мер, меня не раз "обвиняли" в том,
что я постоянно критикую правитель�
ство Дмитрия Медведева. Впослед�
ствии решения Президента Путина в
отношение данного кабмина подтвер�
дили, что я был прав, считая прави�
тельство Медведева неспособным
решать стоящие перед страной зада�
чи" � подытоживает большую тему
Анатолий Иванович.

В тесной связи со всеми выше�
обозначенными вопросами Анатолий
Лисицын на разных площадках под�
нимал и проблемы малого и средне�
го бизнеса в регионах. "Вертикаль
власти хороша в разумных пределах.
Мы называем нашу страну Российс�
кой Федерацией, но всё дальше ухо�

дим именно от основ�
ных постулатов феде�
рализма. Регионы ни�
чего серьезного не в
силах предпринять,
поскольку полностью
зависимы от феде�
рального бюджета.
Они потеряли эконо�
мическую самостоя�
тельность. Её отсут�
ствие не позволяет
регионам активно

развивать малый и средний бизнес.
Доля малого и среднего бизнеса в
экономике РФ не превышает 20%, и
это � серьезный кризис, потому что
малый и средний бизнес � это рабо�
чие места. Малый и средний бизнес
у нас под постоянным "дамокловым
мечом" контроля, под постоянным
давлением, и налоговым в том чис�
ле".

"Цели мои остаются прежними,
как и последние 35 лет � работать для
людей региона, в котором живу. Яв�
ляюсь сторонником личных открытых
встреч с гражданами: этот урок я ус�
воил ещё в начале 90�х, когда только
зарождалась история Новой России.
Тогда вообще выходил на Советскую
площадь перед Белым домом в тол�
пу отчаявшихся людей.

В тот период и сформировалась
эта единственно верная для полити�
ка система работы � быть в контакте
с людьми � знать местные традиции,
образ жизни, слышать из первых уст
чаяния и запросы своих земляков", �
комментирует Анатолий Лисицын вы�
шесказанное депутатом Государ�
ственной Думы Анатолием Грешневи�
ковым.              Мира КОРОЛЕВА.

Анатолий Лисицын:
«Привык работать на результат»

Депутат Государственной Думы, член партии СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ, Анатолий Грешневиков:

"У Анатолия Ивановича богатейший экономический опыт,
который позволит нам реализовать несколько проектов, име�
ющих колоссальную важность для региона. Сейчас в органах
власти � огромный дефицит практиков, людей дела, специа�
листов, знающих не только как добиться результата, но и
способных сделать это своими силами. Совместно с Анато�
лием Лисицыным нами намечены шаги в осуществлении до�
рожного строительства, реформировании сфер здравоохра�
нения и образования, решении проблем экологического на�
правления, развитии туризма".

Господин губернатор.
Вот уже почти месяц два
микрорайона города Пере�
славля сидят без горячей воды. И по�
чти все это время стоит холодная по�
года. Люди не только замерзают, но
и помыться нормально не могут. И
впереди опять все лето без горячей
воды. А глава только переносит сро�
ки включения и дает невыполнимые
обещания. Народ уже не верит мест�
ной власти и требует обратиться к
вам как гаранту Ярославскои облас�
ти.

В конце 2016 года вы, Дмитрий
Юрьевич, представили нам кандида�
туру нового мэра Переславля�Залес�
ского Владимира Волкова. Депутаты
доверились вашему выбору и прого�
лосовали за предложенную вами кан�
дидатуру. Вы поставили Владимиру
Волкову задачу разобраться в ЖКХ
Переславля и с долгами за газ. Одна
из самых тяжелых проблем � это как
раз проблема теплоснабжения мик�
рорайона Чкаловский и поселка Мо�
лодежный. Долги росли, а жители
проводили лето без горячеи воды, си�
стематически нарушались их права.

На смену в 2018 году пришел Ва�
лерий  Астраханцев. Однако ситуация
в микрорайоне Чкаловский и в посел�
ке Молодежный ухудшилась. В про�
шлом году жители Чкаловского оста�
лись без горячей воды уже в марте!
ГВС вернулось только 1 октября 2019
года с началом нового отопительно�
го сезона, причем с введением чрез�
вычайной ситуации на котельных. Из�
за того, что администрация городс�
кого округа объявила ЧС, теперь
именно она отвечает за последствия
этого решения. Удивительно, но не�
смотря на то, что весь отопительный
сезон котельными управляло муници�
пальное предприятие МУП "Теплосер�
вис", поставщик газа практически не
получил денег! Между тем жители ис�

Открытое обращение Губернатору
Ярославской области

правно платят за тепло и го�
рячую воду. Дошло до того,
что Газпром был вынужден
обратиться в суд. Сумма, ко�
торую должна будет выпла�
тить администрация, если
МУП «Теплосервис» (находя�
щиийся в предбанкротном
состоянии) не оплатит сче�
та, составляет более 15 мил�

лионов рублей! По условиям мирово�
го соглашения, которое заключили
администрация Переславля и ООО
"Газпром межрегионгаз Ярославль",
в случае непоступления средств на
счет поставщика ресурса до 1 сен�
тября 2020 года, Газпром сразу по�
лучает исполнительный лист на ад�
министрацию Переславля�Залесско�
го. Это означает блокировку счетов
администрации третьего по величи�
не муниципального образования
Ярославской области накануне нача�
ла следующего отопительного сезо�
на, в начале учебного года.

Обращаю ваше внимание на то,
что Газпром подал еще один иск про�
тив администрации Переславля с
требованием еще 8 миллионов руб�
лей, так что сумма требований мо�
жет увеличиться до 22 миллионов
рублей. Это ставит под удар испол�
нение бюджетных обязательств Пе�
реславля�Залесского с неисчислимы�
ми негативными последствиями для
десятков тысяч жителеи городского
округа.

Можно сделать вывод, что Вале�
рий Астраханцев не справился с ре�
шением проблем ЖКХ Переславля�
Залесского. Под его управлением
долги растут, жители страдают без
горячей воды. Уже во второй полови�
не 2020 года могут быть арестованы
счета администрации городского ок�
руга.

Прошу вас срочно вмешаться в
ситуацию с горячим водоснабжени�
ем микрорайона Чкаловский и посел�
ка Молодежный, организовать эф�
фективную проверку деятельности
МУП "Теплосервис", обеспечить пра�
ва жителеи Переславля�Залесского
на качественные коммунальные услу�
ги.

Анатолий
КАШИРИН,

секретарь Бюро Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, депутат

муниципалитета
г. Ярославля.

Отчет мэра города Ярославля
Волкова В.М. был на редкость ра�
достным и оптимистичным: ни сло�
ва критики и, главное, самокрити�
ки не было, что в целом присуще
всей нынешней власти, живущей
как будто в другом измерении.

Как достижение, было заявлено
о том, что город набрал кредитов,
но при этом финансирование рас�
ходной части бюджета, большей ча�
сти муниципальных программ, было
уменьшено на полмиллиарда.

Мэр города презентовал комп�
лексную программу социально�эко�
номического развития города Ярос�
лавля до 2025 года, но о каком раз�
витии можно говорить городу�бан�
кроту с семимиллиардным долгом,
городу с абсолютно несамостоя�
тельным бюджетом!

Много вопросов возникает к

пришлому руководству
муниципальных пред�
приятий , которые вряд
ли пришли в город с за�
ботой о его процвета�
нии.

В прошлом году все
аукционы проходили,
практически , без конку�
ренции, и, соответ�

ственно, город не получал экономии
от них. А качество работ этих "гени�
ев подряда" оставляло желать луч�
шего.

В этом году единороссы реши�
ли убрать из регламента оценку ра�
боты мэра. Согласен с ними только
в одном: ставя оценку мэру, они ста�
вят оценку себе, так как избрали они
его по команде сверху.

Оценку мэру может поставить
только народ на прямых выборах
градоначальника. До тех пор, пока
мы не вернем прямые выборы
мэра, пока не выполним требова�
ния Конституции о том, что источ�
ником власти является народ, кры�
латое выражение о Ярославле, ро�
дившееся в преддверии его тыся�
челетия: "Ярославль � древний го�
род, устремленный в будущее" бу�
дет звучать как издевка.

Сергей
ХАБИБУЛИН,

депутат Ярославской
областной Думы,

лидер фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

 БОКАРЕВ А.Г.,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.
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Ещё лет сорок тому назад в огром�
ном СССР целых девять из 15�ти союз�
ных республик, ставших теперь суверен�
ными государствами, уступали нашей
малюсенькой по географическим мас�
штабам Ярославской области по объе�
му выпускаемой промышленной продук�
ции. А сегодня почему�то привычно вос�
принимается, что регион наш дотацион�
ный, не может быть самодостаточным,
без подпорок сверху. Может ли такое
нравиться патриоту малой родины?

Когда три года назад к руководству
областью пришел Д.Ю. Миронов, была
объявлена его программа "Десять точек
роста". Её составлению предшествова�
ли опросы населения, обсуждения с ру�
ководящими работниками. Казалось,
учтены пожелания людей, определены
приоритеты, охватившие, практически
все 10 основных направлений социаль�
но�экономической жизни региона.

Однако теперь видим, что и опросы
те были не идеально репрезентативны,
когда представительство жителей Ярос�
лавля и Рыбинска, например, по удель�
ному весу в общем количестве было за�
метно скромнее, чем у жителей мало�
населенного Брейтовского района.
Больше того: пожелания опрошенных не
содержали ответа на вопрос, а за счет
чего выполнить эти пожелания. И вот это
упущение, простительное в просьбах от�
дельных избирателей, перекочевав в
официальный документ, стало теперь
камнем преткновения на пути к точкам
роста. Бюджет нашего региона в не�
сколько раз меньше, чем у многих, со�
поставимых по масштабам, субъектов
федерации.

И не случайно сегодня мы не удов�
летворены недостаточностью роста, а
порой и отсутствием его вовсе. Вот, на�
пример, возьмем такой важный для ре�
гиона, продолжающего считаться про�
мышленным, показатель, как индекс
промышленного производства, то есть
общий объем выпуска промышленных
изделий. Ярославльстат поведал, что за
первую половину 2019 года этот пока�
затель упал почти на пять процентов по
сравнению с подобным же прошлогод�
ним периодом. Глубина падения оказа�
лась самой внушительной среди всех
регионов Центрального федерального
округа. А ведь, заметим, что и год назад
этот индекс нельзя было признать дос�
таточно высоким. Хотя почти треть по�
ступлений в областной бюджет � от на�
лога с прибыли предприятий, находя�
щихся в регионе. А у нас треть произ�
водственных предприятий и вовсе убы�
точны. Не строится и не планируется
строить новых высокотехнологичных и
высококонкурентных промышленных
предприятий. К тому же за последние
три года в нашей области закрыто, сня�
то с регистрации шесть тысяч малых и

О точках роста
и камнях преткновения

средних предприятий. Оттого и беден
региональный бюджет, нет в нем воз�
можностей для действительно прорыв�
ного решения больших стратегических
задач.

Конечно, многие ярославские беды
в этом вопросе типичны для страны в
целом, требуют существенных коррек�
тивов в макроэкономической политике.
Например, руководство областного де�
партамента финансов согласно с реко�
мендацией о поддержке реального про�
изводственного сектора, но резонно за�
мечает, что высокий банковский процент
по кредитам парализует возможность
такой поддержки на региональном уров�
не, тогда как в Японии, к примеру, ещё
год назад этот процент был отрицатель�
ным (издержки коммерческого банка
перекрывались госбюджетом), если
кредит шел на развитие�расширение
производства. Однако и региональной
власти, наверное, нельзя быть лишь
безучастно вздыхающей по этому пово�
ду.

Ещё одна треть наполнения регио�
нального бюджета � от налогов с физи�
ческих лиц. Но, как показывает Ярос�
лавльстат, за первую половину 2019 года
реальные располагаемые доходы ярос�
лавцев сократились более чем на пять
процентов. Значит, и этот источник ре�
гиональной казны уменьшается, а зна�
чит, и возможности финансирования тех
самых точек роста и социально�эконо�
мических потребностей населения со�
кращаются.

Мне уже приходилось при обсужде�
нии областного бюджета и его выпол�
нения рекомендовать аппарату област�
ного правительства активнее работать в
каждом департаменте и управлении над
пополнением региональной казны. И
знаю, что эту задачу ставит и губерна�
тор Д.Ю. Миронов перед подчиненны�
ми. Но, видимо, не выработано у руко�
водителей структурных подразделений
областной администрации последова�
тельной системы постоянного спроса с
сотрудников за выполнение указанного
требования.

Кроме того, когда задумываешься
над камнями преткновения на путях к
точкам роста региона, приходится об�
ращаться и к такому "внешнему факто�
ру", как роль депутатов Государствен�
ной Думы РФ в оказании помощи реги�
онам, от которых они избраны, своей
законодательной деятельностью.

В. ГОРДЕЕВ,
доктор экономических наук, профес�

сор, профессор кафедры "Экономика и
управление", главный редактор сетевого

издания "Теоретическая экономика"
ФГБОУ ВО "Ярославский государствен�
ный технический университет", эксперт
по экономике и финансам Обществен�

ной палаты Ярославской области.

Банкротство  АО ЯГК и 4 миллиарда долга
Конкурсный управляющий Демин М.С. подает в суд на

заместителя губернатора  А.Ю. Шабалина и получает обыски...

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

7 октября 2015 года в отношении
крупнейшей теплоснабжающей компа�
нии Ярославской области � Акционерно�
го общества "Ярославская генерирую�
щая компания" (Далее � АО ЯГК) Арбит�
ражным судом Ярославской области
возбуждено дело о банкротстве № А82�
13911/2015.

Решением Арбитражного суда от
19.11.2018, внешнее управление в от�
ношении АО ЯГК прекращено досрочно,
АО ЯГК признано несостоятельным (бан�
кротом), открыто конкурсное производ�
ство, конкурным управляющим утверж�
ден я � Дёмин Максим Сергеевич.

Размер неисполненных обяза�
тельств АО ЯГК, включенных в реестр
требований кредиторов Арбитражным
судом, возникших до возбуждения дела
о банкротстве, т.е. до 07.10.2015, со�
ставляет более 3 000 000 000 (три мил�
лиарда) рублей.

В процессе реализации своих уста�
новленных Законом обязанностей в дол�
жности конкурсного управляющего АО
ЯГК, мной установлены факты виновных
действий (бездействия) контролирую�
щих должника лиц в доведении АО ЯГК
до банкротства и причинению убытков
кредиторам. В соответствии с нормами
Закона о банкротстве, мной 05 ноября
2019 года в Арбитражный суд Ярослав�
ской области подано заявление о при�
влечении солидарно к субсидиарной от�
ветственности на сумму 4 468 461 875,25
(четыре миллиарда четыреста шестьде�
сят восемь миллионов четыреста шесть�
десят одна тысяча восемьсот семьдесят
пять) рублей акционера АО ЯГК � Ярос�
лавскую область, в лице Департамента
имущественных и земельных отношений
и Департамента жилищно�коммунально�
го хозяйства, энергетики и регулирова�
ния тарифов Ярославской региона.

Ранее заявление о привлечении к
субсидиарной ответственности по дол�
гам АО ЯГК в том же размере, было по�
дано мной в отношении бывших гене�
ральных директоров АО ЯГК Морозова
В.Л. и Тамарова В.В. (бывший депутат
Ярославской областной Думы). Позднее
Арбитражный суд Ярославской области
объединил оба исковых заявления в
одно производство и привлек в дело со�
ответчиков, бывших Членов Совета ди�
ректоров АО ЯГК: Епанешникова Андрея
Васильевича (бывший заместитель Гу�
бернатора Ярославской области, в на�
стоящее время заместитель генераль�
ного директора ООО "Газпром межре�
гионгаз Ярославль" по работе с соци�
ально значимой категорией потребите�
лей), Елфимова Игоря Станиславовича
(бывший заместитель Губернатора
Ярославской области), Самарина Алек�
сандра Юрьевича (Министр энергетики
Московской области), Шарошихина Иго�
ря Павловича (бывший директор Депар�
тамента топлива, энергетики и регули�
рования тарифов Ярославской области),
Волканевскую Людмилу Алексеевну
(бывший заместитель начальника Де�
партамента финансов Ярославской об�
ласти), Шутова Александра Валентино�
вича (бывшего директора Департамен�
та экономического развития Ярославс�
кой области), Тепловодского Михаила
Николаевича (бывший директор Депар�
тамента по управлению государствен�
ным имуществом Ярославской области).

Арбитражным судом Ярославской
области в отношении всех вышеуказан�
ных физических лиц приняты обеспечи�
тельные меры в виде запрета распоря�
жения их имуществом и денежными
средствами за исключением прожиточ�
ного минимума. Это осветила в своей
публикации, в том числе, газета "Ком�
мерсантЪ" (https://www.kommersant.ru/
doc/4285409)

Обращаю Ваше внимание на то, что
с октября 2016 года по ноябрь 2017 года,
до назначения на должность заместите�
ля Губернатора Ярославской области, в
АО ЯГК в должности заместителя гене�
рального/исполнительного директора по
безопасности работал Шабалин Андрей
Юрьевич, он был назначен на должность
заместителя Губернатора на следующий
день после своего увольнения из АО ЯГК.

29 ноября 2019 года мной в Арбит�
ражный суд Ярославской области было
подано заявление о признании недей�
ствительной сделки по уменьшению

100%�ой доли участия АО ЯГК в устав�
ном капитале АО МКЭ путем увеличения
уставного капитала и введения в состав
участников (акционеров) Департамента
имущества и земельных отношений
Ярославской области.

Считаю, что данная сделка незакон�
на и, возможно, имеет признаки пре�
ступления, из конкурсной массы АО ЯГК
был выведен ликвидный актив, АО ЯГК
утратило право распоряжаться своим
дочерним предприятием, в собственно�
сти которого находится восьмиэтажное
здание по адресу г. Ярославль, ул. По�
беды, д.28А и другие ценные объекты, а
кредиторы АО ЯГК утратили право на
получение денежных средств от прода�
жи 100% пакета акций АО МКЭ, чем на�
рушены их права.

Мне известно, что в АО МКЭ рабо�
тает сын заместителя Губернатора Ярос�
лавской области Шабалина А.Ю., также,
по имеющимся у меня сведениям, там
работают родственники высокопостав�
ленных сотрудников УМВД РФ по Ярос�
лавской области. Заместителем гене�
рального директора и Председателем
совета директоров АО МКЭ является
Ромазанов Сергей Николаевич � близ�
кий друг, земляк и соратник Шабалина
А.Ю. по службе в полиции, ранее сме�
нивший Шабалина А.Ю. на должности
заместителя исполнительного директо�
ра АО ЯГК по безопасности, после на�
значения последнего на должность за�
местителя Губернатора Ярославской
области и уволившегося из АО ЯГК в ок�
тябре 2018 года после конфликта со
мной.

Руководство АО МКЭ и Правитель�
ство Ярославской области предвидят
угрозу признания судом сделки по
уменьшению доли АО ЯГК в АО МКЭ со
100% до 44% недействительной, в этом
случае факт попытки хищения дорогос�
тоящего актива у АО ЯГК будет подтвер�
жден, все детали финансово�хозяй�
ственной деятельности АО МКЭ в пери�
од корпоративного контроля за ней Пра�
вительством региона станет известен
общественности.

29 ноября 2019 года мной в След�
ственный комитет РФ по Ярославской
области было подано заявление по фак�
там неправомерных действий руковод�
ства АО ЯГК и лиц из Правительства
Ярославской области в период проце�
дуры банкротства � внешнего управле�
ния, когда внешним управляющим АО
ЯГК выступал Блинник С.Б.

Указанное заявление о совершен�
ном преступлении основано на фактах
неправомерного преимущественного
удовлетворения требований отдельных
текущих кредиторов АО ЯГК, в ущерб
другим в размере более 1,1 миллиарда
рублей, незаконного внесения в План
внешнего управления АО ЯГК возмож�
ностинарушения установленной Зако�
ном очередности исполнения обяза�
тельств, введение в заблуждение кре�
диторов АО ЯГК относительно стоимос�
ти его основного актива 100%�ого паке�
та акций АО "Тутаевская парогазовая
установка" (АО ТПГУ), незаконности ра�
боты некой комиссии из числа руково�
дителей органов исполнительной влас�
ти Ярославской области по отнесению
текущих платежей коммерческой орга�
низации АО ЯГК в размере более 1,1
миллиарда рублей к разряду "внеоче�
редных" и причинению убытков креди�
торам. Незаконность работы указанной
комиссии подтверждена, помимо про�
чего, Представлением Прокурора Ярос�
лавской области.

За разработку Плана внешнего уп�
равления АО ЯГК, содержащего возмож�
ность нарушения установленной Зако�
ном очередности исполнения текущих
обязательств в крупном размере, уста�
новления стоимости 100%�ого пакета
акций АО ТПГУ не основанной на экспер�
тной оценке его рыночной стоимости в
размере 4 200 000 000 (четыре милли�
арда двести миллионов) рублей, когда
при оценке рыночной стоимости пакета
акций оказалось, что его стоимость все�
го 75 000 000 (семьдесят пять милли�
онов) рублей, заместитель исполнитель�
ного директора по безопасности АО ЯГК
Шабалин А.Ю. получил премию за счет
АО ЯГК.

Указанный План внешнего управле�
ния ввел конкурсных кредиторов в заб�
луждение относительно возможности

реализации пакета акций АО ТПГУ за
цену в 4,2 миллиарда рублей и относи�
тельно возможности восстановления
платежеспособности АО ЯГК. Реализа�
ция Плана внешнего управления не толь�
ко не привела к восстановлению плате�
жеспособности АО ЯГК, но и увеличила
его долг на 1,5 миллиарда рублей, что
привело к невозможности удовлетворе�
ния требований конкурсных кредиторов
АО ЯГК в полном объеме.

10 марта 2020 года я обратился в
СК РФ по Ярославской области с заяв�
лением о совершенном преступлении,
по моему мнению в действиях генераль�
ного директора Родионова В.В. и заме�
стителя Губернатора Ярославской обла�
сти Шабалина А.Ю. имеются признаки
преступления, предусмотренного ст.
201 (превышение полномочий) и 285
(злоупотребление полномочиями) УК
РФ.

В ходе исполнения моих прав и обя�
занностей в должности конкурсного уп�
равляющего АО ЯГК, мной в Арбитраж�
ный суд Ярославской области было по�
дано заявление о признании недействи�
тельными сделок по начислению и вып�
лате премий Шабалину Андрею Юрье�
вичу, в 2016�2017 годах занимающего
должности заместителя генерального/
исполнительного  директора по безопас�
ности АО ЯГК.

С учетом того, что по моим сведе�
ниям, заместитель Губернатора Ярос�
лавской области Шабалин А.Ю. в реги�
оне, помимо прочего, курирует работу
по взаимодействию с правоохранитель�
ными органами, с учетом того, что он
имеет опыт работы в УБЭПиПК МВД РФ
на высоких руководящих должностях, с
учетом того, что мне поступали сигна�
лы от высокопоставленного сотрудника
Правительства Ярославской области об
ошибочности моих действий по взыска�
нию незаконно полученной премии с
Шабалина А.Ю. и предъявлении иска на
4,5 миллиарда рублей к Правительству
Ярославской области, с учетом того, что
мои заявления в правоохранительные
органы Ярославской области не рас�
сматриваются, с учетом совпадения по
срокам подачи мной заявления в Арбит�
ражный суд о привлечении Правитель�
ства Ярославской области к субсидиар�
ной ответственности по долгам АО ЯГК
в размере 4,5 миллиарда рублей
(05.11.2019) и сроков проведения пер�
вого обыска в АО ЯГК (21.11.2019), сро�
ков подачи мной в Арбитражный суд
Ярославской области заявления о при�
знании недействительнойсделки по
уменьшению 100%�ой доли участия АО
ЯГК в уставном капитале АО МКЭ
(29.11.2019), а также сроков возбужде�
ния уголовного дела
12001780018000057(11.02.2020) без
события преступления и проведение
обысков с изъятием документов, необ�
ходимых мне в моей законной деятель�
ности конкурсного управляющего, я могу
сделать умозаключение о том, что не�
законное возбуждение уголовного дела
12001780018000057 напрямую связано
с моими исками.

Подача мной в Арбитражный суд
Ярославской области заявления о при�
знании недействительными сделок по
начислению и выплате премий нынеш�
нему заместителю Губернатора Ярос�
лавской области Шабалину А.Ю.

По моему мнению, возбуждение уго�
ловного дела № 12001780018000057 по
признакам состава преступления, пре�
дусмотренного ч. 1 ст. 195 УК РФ, про�
ведение обысков в офисе АО ЯГК, по
месту моего жительства и жительства
моих родителей имеет умысел со сто�
роны сотрудников УМВД по ЯО и других
неустановленных лиц из числа Прави�
тельства Ярославской области, в целях
оказания давления на меня и воспрепят�
ствования моей законной деятельности
в качестве конкурсного управляющего
АО ЯГК, в том числе воспрепятствова�
ния участия мне в законном судебном
процессе по взысканию с Правительства
Ярославской области убытков в разме�
ре 4,5 миллиарда рублей, в целях за�
конного удовлетворения требований
кредиторов, в действиях этих лиц, воз�
можно, имеются признаки состава пре�
ступления, предусмотренного ст. 285, ч.
3 ст. 195 УК РФ и других.

Демин М.С.

Пока пандемия COVID�19
из федерального центра уст�
ремилась в регионы, деньги
из субъектов продолжают
утекать в Москву. Если раньше "вер�
хние" бюджеты поддушивали "ниж�
ние", то сейчас "замкадье" и вовсе за�
дыхается: безработица растет, бизнес
парализован, доходы населения пада�
ют. Чего не скажешь о социальной на�
пряженности и страхе � не только о
своем здоровье, но и о финансовом
благополучии.

Цифры говорят сами за себя.
Бюджет Ярославской области, по при�
кидкам депутатов, по состоянию на 1
мая, недополучил порядка двух мил�
лиардов рублей, а без дополнитель�
ных мер поддержки существует веро�
ятность получить выпадающие дохо�
ды консолидированного бюджета в
объеме не менее десяти миллиардов.

Однако думать, что всему виной
пандемия, ошибочно. За последние
годы с бизнес�карты Ярославской

области исчезли более ше�
сти тысяч малых и средних
предприятий, а треть на�
полнения регионального
бюджета � налоги с доходов
физических лиц.

И эти доходы стабиль�
но падают.

В этом свете депутаты
Ярославской областной

Думы от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
внесли на рассмотрение проект поста�
новления "Об обращении к Предсе�
дателю Правительства Российской
Федерации Михаилу Мишустину по
вопросам принятия мер по предотв�
ращению дальнейшего падения ре�
альных доходов граждан и спада эко�
номической деятельности". В нем они
просят премьер�министра рассмот�
реть возможность использования ре�
зервных средств для компенсации
убытков населения, предприятий и
выпадающих доходов консолидиро�
ванных бюджетов.

Но, пожалуй, главный тезис обра�
щения � требование пересмотреть
межбюджетные отношения Москвы и
регионов и снизить их зависимость от
центра.

Деньги утекают в Москву
Сергей

ХАБИБУЛИН,
депутат Ярославской

областной Думы,
фракции

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.
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Уже пять лет, как ушел от нас ве�
ликий писатель и защитник земли рус�
ской, сибиряк Валентин Григорьевич
Распутин. Вечная ему память! И честь,
и слава.

Недавно в Москве в издательстве
"Русский мир" вышла книга известно�
го писателя, нашего земляка Анато�
лия Грешневикова "Уроки Валентина
Распутина". При встрече писатель по�
дарил мне свою книгу, и я ее сразу
прочитал. Написана она прекрасно и
достоверно.

Мои впечатления начну с пробле�
мы озера Байкал. В 1974 году я, как
турист, побывал на Байкале, проехал
по Ангаре, посетил Братскую ГЭС. Был
июль. Немного покупался. Байкальс�
кая вода прозрачна и чиста, но пла�
вать долго, как у нас на Волге, не при�
шлось: вода ледяная! Еще � и каков
был омуль � сказка!

В той замечательной поездке мно�
го историй и баек мы слышали и о
ЦБК, и о продаже омуля чохом на раз�
грабление, и о Братском алюминии
(тогда еще не было "Русала" олигар�
ха О. Дерипаски). Но о настоящих бе�
дах Байкала я узнал, конечно же, из
книг Валентина Распутина.

После той поездки на Байкал я

Борьба за Россию Валентина Распутина
увлекся творчеством писателя. В пос�
ледние годы меня потряс рассказ "В
ту же землю" и повесть "Дочь Ивана,
мать Ивана". В этой повести В. Рас�
путин предвидел бунт в Москве про�
тив беззакония "кавказского рынка" и
бесчинств мигрантов, угадал проис�
шедшее в Кондопоге, на Урале. Эта
беда произошла и в Угличе в 2002
году, когда кавказцем был зарезан
местный подросток. Народ поднялся,
начались митинги, волнения. Земля�
ки рассказывали, что из Москвы тог�
да на 18 джипах приехали кавказцы,
гоняли по улицам, оскорбляя и угро�
жая угличанам. А милиция, кажется,
попряталась в ГАИ.

Эта честная повесть � драма на�
шей жизни, написана по материалам
следственного дела, и там сообщни�
ком кавказца�насильника был проку�
рор. Конечно, повесть надо просто
читать и делать выводы.

Крайне актуальна сейчас (и все�
гда) тема русского леса, сохранение
"легких планеты" � сибирской, даль�
невосточной тайги. В книге "Уроки
Валентина Распутина" как раз расска�
зывается о том, как варварски унич�
тожаются наши леса, и сколько сил
писатель потратил на их спасение.

В первом номере "Нашего совре�
менника" за 2020 г. � статья А.Н.
Грешневикова "Сгорело 15 млн. га
русского леса". Читать страшно! Глав�
ные угрозы � частный бесконтрольный
бизнес на лесоповале и продажа леса
в Китай и главное � стремление арен�
даторов хапать баснословную при�
быль, увозить ее в офшоры и т.д. Чи�
тая книгу и статью в журнале А.Н.
Грешневикова, понимаешь, зачем
этой своре бандитов и спекулянтов
Россия?!

Спасибо депутату А.Н. Грешневи�
кову за его талантливую книгу, за под�
вижничество в защите нашего Отече�
ства и русского народа от бесовщи�
ны.

А книги Валентина Распутина есть
в моей домашней библиотеке и все�
гда читаемы. Честь и слава его сорат�
никам по перу В. Белову, В. Крупину,
Ю. Бондареву, А. Проханову и другим
нашим писателям, которые учат под�
растающее поколение уму�разуму.

В.Г. БЕЙЛИН,
ветеран труда РФ,

учитель истории.
г.Рыбинск

Это уроки нравственной чистоты,
долга и ответственности

В книге отражены
скандалы Каровской

В конце прошлого, тяжёлого для
многих 2019 года в издательстве
"Русский мирЪ" вышла книга о заме�
чательном русском писателе �лауре�
ате множества премий, ставшем во
многом символом нравственности
России � Валентине Григорьевиче
Распутине. Книга весьма современ�
ная, ибо нынешние проблемы нашей
великой Родины � России � тоталь�
ная бедность (20 миллионов человек,
по официальным данным, в таким
состоянии, на самом деле, видимо,
значительно больше), почти не види�
мый (1,5%) экономический рост, вы�
сокая закредитованность населения
(46% и не по одному разу), из кото�
рой подчас невозможно выбраться,
и т.д., не только в этом. Они, прежде
всего, в безнравственности и без�
нравственном поведении государ�
ственных и муниципальных чиновни�
ков всех уровней, наплевательском
отношении к гражданам и не граж�
данам страны, отсутствии человеко�
сбережения как главной стратегичес�
кой цели и действий власти. Не от�
стают от власти и многие "рядовые
граждане", подражающие власти в
своём поведении.

Так хочется вспомнить известную
повесть Валентина Распутина "По�
жар" � пожар не только на сельской
улице, но и в головах людей, устав�
ших от тяжёлой беспросветной жиз�
ни в стране, где разница в доходах
между бедными и богатыми не 5�7
раз, как в хвалёных европейских стра�
нах, а в 19�21 раз!

Действительно, социальный "по�
жар"! Будет ли он потушен с помо�
щью утверждённых президентом
России 33 стратегических целей на�
ционального развития и 13 нацио�
нальных программ � ещё большой
вопрос, хотя они и стоят всего 0,5%
ВВП Российской Федерации.

Если все вместе не победим без�
нравственность, не дадим настоящий
бой, то вряд ли страна выйдет из это�
го бесконечного 30�летнего кризиса.
И речь не только об алкоголизме, по�
разившем в своё время СССР, о чём

писал В. Распутин в повести "Пожар".
Сейчас в России по официальной
статистике за 15 лет (2004�2019) по�
требление алкоголя сократилось с
17,5 до 14,5 литров в год на душу
населения (от младенца до старца),
а в нечто большем � потере нрав�
ственных ориентиров и ценностей.

По Анатолию Грешневикову, а
именно он автор этой замечательной
книги � пора говорить о "нравствен�
ном состоянии Отечества".

Здесь уместно вспомнить слова
самого Валентина Григорьевича,
приведённые в книге о писательском
участии в жизни страны: "Способ�
ность писателя ставить перед собой
нравственные цели является сегодня
главнейшей. Нельзя соглашаться,
нельзя не сопротивляться, не идти
против либеральной власти, предла�
гающей обществу пагубные законы"
(С. 49 "Уроков Валентина Распути�
на").

Пожалуй, это действительно один
из главных уроков Распутина, кото�
рый касается не только писателей, но
всех Граждан с большой буквы.

Этому уроку созвучен и другой,
который приводит Грешневиков:
"Нормальный писатель обычно от�
кликается на всё, что происходит вок�
руг. Иначе он не писатель, а клоун.
Среди моих друзей таких нет. И раз�
ве можно было молчать, когда тра�
вили Байкал. Поэтому и приходилось
браться за публицистику" (с. 354 кни�
ги "Уроки Валентина Распутина").

Именно так постоянно поступает
и сам автор "Уроков..." Анатолий
Грешневиков, регулярно выступая в
печати, и не только партийной, и не
только по долгу своего многолетне�
го депутатского мандата, но и как че�
стный человек, преданный своей Ро�
дине � России, любимой Ярославщи�
не. Здесь он очень созвучен с В. Рас�
путиным, борющимся за Байкал, за
чистую воду, леса, экологическое
здоровье страны и её населения.

Придёт время, наступит победа,
как с Байкалом, и уже многие вспом�
нят борьбу самого Анатолия Грешне�

викова за Волгу или российские леса,
где хозяин должен быть не аренда�
тор, а лесник (с. 365 книги).

В обсуждаемых "Уроках..." дей�
ствительно много интересных, я бы
сказал острых сюжетов и даже про�
явлений межпартийной, межфракци�
онной "думской войны". Скажу пря�
мо: горько читать (но необходимо от�
вечать, когда "артиллерия бьёт по
своим", как это было, например, с на�
падками на А. Грешневикова со сто�
роны уважаемой патриотической га�
зеты "Советская Россия". Одна из её
авторов буквально обрушилась на
Грешневикова за отличную книгу о
великом писателе Василие Белове,
обвиняя обоих во всех "смертных
грехах". Я помню эту мерзкую исто�
рию, за которую генсек коммунистов
приносил извинения депутату�патри�
оту. Но возникает действительно воп�
рос: зачем же патриотам воевать с
патриотами?

Кто от этого выигрывает? Ответ
простой: псевдолибералы, давно уже
доведшие страну, что называется, до
ручки, до тех 20 млн. официально�
бедных.

Хочу отметить глубину "Уро�
ков...", её интересно читать, погру�
зившись в нашу недавнюю историю,
размышлять о будущем.

Автор резок, но и прав во многих
суждениях. Его мысли созвучны с ве�
ликим Валентином Григорьевичем
Распутиным. Они единомышленники,
и не только. Они люди действия,
борьбы за справедливость, за Бай�
кал, за нравственность, за русский
лад (вместе с Василием Беловым), за
другой позитив, который может по�
мочь стране вырваться из бесконеч�
ного кризиса.

Успехов тебе, народный депутат
и Писатель с большой буквы Анато�
лий Грешневиков!

И спасибо за эту книгу! Ждём но�
вых, не менее блистательных!

ГЛОТОВ
Сергей Александрович,
доктор юридических наук,

общественный деятель.

В мае с.г. в московском издатель�
стве "Минувшее" вышла в свет новая
книга  "Рюрикович. На переломе эпох.
Князь Никита Дм. Лобанов�Ростовс�
кий: зэк, "вор", чемпион�пловец, гео�
лог, банкир, меценат". (М., Минув�
шее, 2020. 840 с., илл. (в пер.) В са�
мом названии книги отражены основ�
ные этапы жизни нашего выдающего�
ся современника. Начиная с 1970�х го�
дов Н.Д. Лобанов�Ростовский покупал
за счетсвоих средств, поначалу его
профессиональной карьеры � очень
небольших, произведения русского
искусства, документы, чтобы потом
вернуть их России и уже в наши дни с
полным на то основанием сказать: "Я
выполнил долг русского человека".

Новая книга, как и два предыду�
щих издания � "Рюрикович в эмигра�
ции" (М., 2015) и "Рюрикович в XXI
веке" (М., 2017) на строго докумен�
тальной основе освещает жизнь само�
го Никиты Дмитриевича и нескольких
поколений его семьи, ведущей свой
род от Рюрика, легендарного основа�
теля русского государства.В очеред�
ном томе "Рюриковича" собраны ма�
териалы, посвященные роли князей
Лобановых�Ростовских в ключевых
событиях русской истории.

Есть в этой книге и целая глава,
называющаяся "Скандал в Ростове
Великом". Здесь на более чем 120
страницах опубликованы статьи, до�
кументы, раскрывающие суть произо�
шедшего в Государственном музее�
заповеднике "Ростовский кремль". О
том, что в Ростовском музее, мягко
говоря, не все благополучно, мне дав�
но и хорошо известно. Уничтоженный
филиал музея в моем родном Бори�
соглебе, порча музейных предметов,
сомнительные архитектурные рестав�
рации, постоянные кадровые конф�
ликты, судебные тяжбы � об этих и
других проблемах регулярно сообща�
ла наша газета. И все же тот скандал,
который летом 2017 года устроила ди�
ректор Н.С. Каровская крупнейшему
дарителю Ростовского музея Н.Д. Ло�
банову�Ростовскому даже для ее раз�
рушительных способностей невероя�
тен.

Вкратце напомню, что в 2011 году
Никита Дмитриевич обратился в Рос�
товский музей с предложением о без�
возмездной передаче его фамильной
коллекции. После долгих перегово�
ров, Министерство культуры согласо�
вало эту передачу, и в 2013 года тор�
жественно открылась первая выстав�
ка даров князя в Ростовский музей.
Потом последовали другие дарения,
и в августе 2014 года на открытии оче�
редной выставки даров, Н.С. Каровс�
кая публично объявила о создании "в
рамках административной структуры
Государственного музея�заповедника
"Ростовский кремль" Музея князей
Лобановых�Ростовских". Именно так
было заявлено на официальном сай�
те Ростовского музея в публикации
"Княжеская коллекция обретет свой
дом" от 30 июля 2014 года, в настоя�
щее время предусмотрительно уда�
ленной. Еще бы, ведь факт планиро�
вания создания Музея Лобановых�Ро�

стовских спустя два года директор
Н.С. Каровская также публично стала
отрицать: ну не было этого, князь сам
все придумал. И так честно�честно го�
ворила, можно ей даже было и пове�
рить, если бы не многочисленные до�
казательства обратного, в том числе
и официальное письмо за подписью в
ту пору первого заместителя министра
культуры РФ В.В. Аристархова. Ну а
скандал с так называемыми "поддел�
ками", инспирированный все той же
Каровской и ее печально известным
заместителем по научной работе С.В.
Сазоновым, и вовсе войдет в историю,
надо полагать, не только музейного
дела. Ведь это беспрецедентный слу�
чай, когда бескорыстный даритель
около 10 тысяч предметов � докумен�
тов, произведений искусства, уни�
кальных изданий XVIII�XXI вв., � вмес�
то слов благодарности получил лью�
щиеся из всех утюгов ложные обви�
нения.

Но даже если предположить, что
несколько из 10 тысяч подаренных
Никитой Дмитриевичем предметов и
оказались поддельными, разве дари�
тель заслужил такого шельмования?
Ведь он покупал эти произведения как
оригиналы, с соответствующими сер�
тификатами. Подделки существовали
всегда, и ни одно собрание без них
не обходится. Это известно всем, и
профессионалам, и коллекционерам,
и только Каровской и Сазонову при�
шло в голову построить на якобы "под�
делках" скандал, который был радос�
тно поддержан нынешними неразбор�
чивыми СМИ. Так, 6 июля 2017 года в
газете "Комсомольская правда" была
опубликована статья Е. Коробковой
"Князь Лобанов�Ростовский подарил
России поддельные картины". Одна�
ко реплика Никиты Дмитриевича на
эту статью так и не была опубликова�
на, даже после личного обращения к
главному редактору "Комсомольской
правды" В.Н. Сунгоркину нашего ле�
гендарного режиссера, Председате�
ля Комитета по культуре Государ�
ственной Думы ФС РФ С.С. Говору�
хина.

Хочется надеяться, что собранная
в книге без купюр информация (а в
нее вошла и статья Е. Коробковой)
будет противостоять распространяе�
мому с подачи руководства Ростовс�
кого музея потоку лжи и многим по�
зволит разобраться в обстоятельствах
этого сюжета. Впрочем, представите�
лям профессионального сообщества,
не раз выступавшего в защиту князя,
и так все давно понятно. Пытаясь обо�
лгать Н.Д. Лобанова�Ростовского, Ка�
ровская и Сазонов нанесли непопра�
вимый ущерб, прежде всего,себе,
собственной репутации, если таковая
у них имелась.

В этом году Н.Д. Лобанов�Ростов�
ский отметил юбилей � ему исполни�
лось 85! Желаем Никите Дмитриеви�
чу крепкого здоровья, свойственного
аристократам активного долголетия и
обещаем сделать все, чтобы Музей
Лобановых�Ростовских в Ростове со�
стоялся.

       Анатолий РЕДКОШОВ.

Продолжение. Начало на стр. 4.
В прошлом году рыбинский поэт,

заслуженный работник культуры РФ
Сергей Хомутов стал победителем и
Лауреатом Всероссийской премии
"Поэт года".

Информирую Вас также о том, что
все ремонтные и реставрационные ра�
боты в Доме писателей проводились
за счет моих финансовых средств. Так,
например, были отремонтированы ка�
бинет редакторов, коридор, санузел,
заменены окна и двери, подвал, где
открыт литературный музей".

В заключение письма депутат по�
просил губернатора оказать содей�
ствие в недопущении продажи мэри�
ей Дома писателей и рекомендовать

мэру В. Волкову встретиться с руко�
водителем Ярославского отделения
Союза писателей России М. Халило�
вым для урегулирования возникших
писательских проблем. Вскоре при�
шел ответ от заместителя губернато�
ра, исполняющего в то время обязан�
ности губернатора А. Шабалина, со�
вершенно бездушный и бюрократи�
ческого характера о том, что Дом пи�
сателей � муниципальное имущество,
а оно "выставлено на торги и в насто�
ящее время продано".

Сразу стало ясно, как прибывшая
из Москвы команда губернатора от�
носится к ярославской культуре � су�
губо прагматично, то есть, "все поку�
пается, все продается".

Дом писателей забран и продан
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ
ДЕПУТАТА ГД РФ

Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА
г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 15. Тел.: 26-01-16.

г. Рыбинск. Тел.: 8(4855) 22-26-52.
Вт.-чт. с14.00 до 16.00.
пос. Борисоглебский.

Тел.: 8(485-39) 2-14-09.

В г. РОСТОВЕ
ПРИЕМНАЯ депутата Государственной Думы Федерального собрания седь�

мого созыва ГРЕШНЕВИКОВА  Анатолия Николаевича,
(помощник  Петрова Марина Николаевна),
ПРИЕМНАЯ депутата  Ярославской областной думы седьмого созыва
ХАБИБУЛИНА Сергея Равильевича, (помощник  Ким Елена Владими�

ровна), расположена по  адресу: г. Ростов, ул. 50 лет Октября, дом 6/4, 2 этаж,
офис № 13.

Приемные дни: понедельник�четверг, с 11 до 14 час.

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Выражаю Вам огромную благо�

дарность за заботливое и чуткое вни�
мание ко мне � ветерану педагогичес�
кого труда. Я много лет живу в Ры�
бинске, работала в системе образо�
вания, и не раз слышала от людей
добрые отзывы о вашей депутатской
деятельности, в том числе, что вы в
сложных жизненных ситуациях помог�
ли многим и многим избирателям. И

Помощь учителю последовала
незамедлительно

вот у меня случилась беда и обстоя�
тельства вынудили обратиться к вам.

Спасибо за помощь в проведении
мне сложной операции. Помощь от
вас последовала незамедлительно.
Сейчас я уже восстанавливаюсь пос�
ле операции. Еще раз огромное спа�
сибо. Вы истинно народный депутат,
и рыбинцы не зря голосуют за Вас!

С уважением,
Малахова

Вера Александровна,
ветеран педагогического труда.

г. Рыбинск.

Ни одна партия не приня�
ла решения, чтобы их депута�
ты перевели зарплату в боль�
ницы для борьбы с коронавирусом. Че�
стно, ответственно и по справедливос�
ти поступили лишь депутаты СПРАВЕД�
ЛИВОЙ РОССИИ. То есть та партия, ко�
торая не на словах, а на деле отстаива�
ет интересы народа.

Депутат Госдумы РФ Анатолий
Грешневиков отдал зарплату не в мос�
ковские больницы, а у себя в округе,
где избирался, часть денег пошла в ме�

Зарплату отдал больницам
дицинские учреждения часть
роздана была медсестрам,
деятелям культуры, много�
детным семьям.

В договоре, заключен�
ным между А.Грешневико�
вым и директором предпри�
ятия "Областная Фармация"
В.Паниным, говорится, что
денежные средства депутата
пойдут на закупку халатов хи�

рургических, бахил высоких, комбине�
зонов, масок медицинских.

И все эти средства индивидуальной
защиты будут поставлены в областной
клинический госпиталь ветеранов войн,
а также в больницы Рыбинска и Ярос�
лавля.

Материальную помощь больницам
оказали и депутаты областной Думы от
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Депутату Госдумы
А.Н. Грешневикову

В нашей семье всегда хорошо
относились к Вашей политической и
творческой деятельности. Внук пере�
читал все ваши книги. Вы настоящий
борец за русскую природу. Но огром�
ное уважение к вам мы испытали,
когда узнали, что вы проголосовали
против повышения пенсионного воз�
раста. В нашем роду редко кто из
мужчин из�за тяжелой работы дожи�
вал до пенсии.

Когда в газетах написали, что вы
единственный из депутатов Госдумы,
представляющий Ярославскую об�
ласть, проголосовали против повы�

Вы � единственный
ярославский депутат,

который проголосовал против
повышения пенсионного возраста

шения пенсионного возраста, мы не
удивились, в вас мы никогда не со�
мневались, но почему депутаты "Еди�
ной России" пошли против народа?
Никто теперь за них голосовать не
будет.

Большое спасибо вам, дорогой
Анатолий Николаеивч, и за то, что вы
откликнулись на нашу беду, и оказа�
ли материальную помощь сыну�инва�
лиду на медицинское обследование,
а еще и подарили компьютер. Мы
желаем вам долгих лет жизни и твор�
ческих удач. А голосовать мы будем
только за вас. Еще раз спасибо.

Никишина А.В.
Ярославский район.

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николае�
вич!

Областная библиотека имени
Н.А. Некрасова выражает Вам ис�
креннюю признательность за книги,
переданные в дар библиотеке.

Желаем вам интересных тем и
творческих находок, больших тира�

Книги в дар библиотеке

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Прокуратурой области рассмот�

рено Ваше обращение в интересах
Кузнецовой В.В. о неудовлетвори�
тельном состоянии автомобильной
дороги.

По результатам проверки уста�
новлено, что департаментом дорож�
ного хозяйства Ярославской области
в нарушение требований законода�
тельства обязанность по надлежаще�

жей и успехов в реализации всех на�
меченных планов!

Надеемся на дальнейшее плодо�
творное сотрудничество!

С уважением,
Кузнецова Е.А.,

директор библиотеки имени
Н.А. Некрасова.

г. Ярославль.

Дорогу отремонтируют
му содержанию дорог не исполняется.

В этой связи прокуратурой Не�
красовского района в интересах нео�
пределенного круга лиц в районный
суд направлено исковое заявление об
обязанности вышеназванного госу�
дарственного органа разработать
проект по организации дорожного
движения на дороге Некрасовское �
Новодашково � Черная Заводь и при�
вести ее в надлежащее состояние.

Д.Г. Попов,
прокурор области.

Здравствуйте, уважаемый Анато�
лий Николаевич!

Пишет Вам Горбунова Нина Ро�
мановна из Большесельского района.
Большое Вам спасибо, что не оста�
вили без внимания мою просьбу о
решении вопроса о прибавке к пен�
сии социальной доплаты за вырабо�
танный стаж в сельском хозяйстве.
Он у меня, как я Вам сообщала, аж

1 месяц � для прибавки к пенсии
30 лет! Я была после Вашего хода�
тайства в Пенсионном фонде, там мне
сказали, что не хватает, к сожалению,
до стажа 1 месяц и 7 дней. Предло�
жили мне отработать где�нибудь этот
срок, тогда они оформят прибавку. Но
я пока по состоянию здоровья не могу
нигде работать.

Я очень благодарна Вам, что бес�
покоитесь за нас всех. Избиратели о

Вас отзываются всегда положитель�
но, говорят, вы всем стараетесь по�
мочь.

Еще раз Вам спасибо за беспо�
койство, за хлопоты. Желаю Вам здо�
ровья и успехов!

До свидания. С большим уваже�
нием к Вам,

Горбунова Н.Р.,
Большесельский район.

После продолжительной болезни
в 68 лет ушел из жизни Александр
Андреевич Кокичев. Наш активный
распространитель газет "Справедли�
вая Россия", "Русский вестник",
"Трезвение", "Соратник" и других пат�
риотических изданий. Много лет про�
работал в газете Ярославского райо�
на "Ленинское знамя", он сотрудни�
чал и с другими газетами, журнала�
ми. Как активный сторонник и акти�
вист партии "Справедливая Россия",
принимал участие практически во
всех митингах, проводимых оппози�
цией в Ярославле, а также на еже�
годных мероприятиях, посвященных
памяти жертв радиационных катаст�
роф, таких, как Чернобыльская, и др..

На протяжении всей жизни, начи�
ная с учебы в Ярославском педуни�
верситете на филфаке, писал стихи,
часто выступал в Домах культуры об�
ласти, на концертах, посвященных
циклу "Я люблю тебя, Россия", про�
водимых лауреатом вокальных кон�
курсов В.И. Корниловым и компози�
тором И.С. Куницыной.

Мы будем всегда помнить стро�
ки его лучших стихотворений, посвя�
щенных России и ее великим подвиж�

никам, писателям, поэтам. Среди
них, к примеру, строки из стихотво�
рения "Рубцов любил ходить пеш�
ком".
Рубцов любил ходить пешком,
и � никакой поклажи!
Родной тропинкой, бережком...
Он из Москвы многоэтажной
Опять в Николу убегал,
Презрев метро, трамвай,
                                     троллейбус...

Александр Кокичев ушел из жиз�

Вспомним добрым словом Александра

В последнее время все чаще жи�
тели области стали жаловаться во все
приемные депутата Госдумы А.Н.
Грешневикова на проблемы с капи�
тальным ремонтом домов. Так, напри�
мер, жительница города Углича Шаш�
кова Нина Александровна, прожива�
ющая на ул. Академика Опарина, со�
общила депутату о нарушении зако�
нодательства при оплате взносов на
капитальный ремонт.

При оплате ею квитанций за ка�
питальный ремонт через оператора
ФГУП "Почта России", денежные
средства, уплаченные по платежным
документам, зачисляются на счет ре�
гионального оператора Регионально�
го фонда содействия капитальному
ремонту в "общий котел", а не на спе�
циальный счет их МКД. При этом ко�
миссионный сбор в размере 30 руб.
сотрудник почты берет как за техни�

Договор о капремонте нарушен
ческое осуществление операции по
спецсчету. Однако впоследствии
Шашковой Н.А. для возможности ис�
пользования данных денег по назна�
чению приходится добиваться пере�
вода указанных средств из "Общего
котла" на спецсчет МКД через мно�
гократную переписку и тяжбы.

Усмотрев в действиях ФГУП "По�
чта России" и оператора нарушение
законодательства депутат Госдумы
А.Н. Грешневиков предложил проку�
рору области провести надлежащую
проверку и защитить права избира�
тельницы. Прокурор области Д.Г.
Попов отреагировал быстро, проин�
формировав депутата:

"В нарушение положений догово�
ра в период с сентября 2016 г. по
январь 2019 г. платежи от собствен�
ников помещений многоквартирного
дома № 57 по ул. Академика Опари�

на в г. Угличе в размере 229 625 руб�
лей Управлением ФГУП "Почта Рос�
сии" зачислялись на общий счет ре�
гионального оператора вместо спе�
циального неправомерно, в связи с
чем прокуратурой внесено представ�
ление, которое находится на рассмот�
рении.

Плата при внесении взносов на
капитальный ремонт взымается на
основании положений закона № 103�
ФЗ, одновременно с этим собствен�
ники имеют право произвести опла�
ту без комиссии непосредственно на
счет в банке".

Так, благодаря депутату Госдумы,
решена еще одна проблема, которую
избиратель не могла решить долгое
время, обращаясь бесполезно то в
прокуратуру г.Углича, то в Департа�
мент жилищного надзора области.

Михаил Кузьмин, г.Углич.

Справедливое «Доброе дело» в период пандемии

Уже третий год при ярос�
лавской партийной органи�
зации СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ дей�
ствует движение "Доброе дело". Ак�
тивисты движения, которых объеди�
нил председатель молодежного кры�
ла и член совета Ярославского отде�
ления СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сер�
гей Богачков, регулярно оказывают
помощь малоимущим гражданам, об�
щественным и благотворительным
организациям � проводят сбор денеж�
ных средств, бесплатно раздают
одежду и предметы первой необхо�
димости, организуют пункты выдачи
горячего питания для бездомных, по�
могают с ремонтом жилья и бытовой
техники инвалидам, пенсионерам,

многодетным.
Сейчас, в период само�

изоляции, работу "Доброго
дела" переформатировали с
учетом условий, которые не�
обходимы для противодей�
ствия распространению ко�
ронавирусной инфекции.

� Вчера мы посетили от�
даленные села Теханово и

Никольское в Ростовском районе (75
�80 км от Ярославля). Доставили ин�
валидам и пенсионерам продукты пи�
тания первой необходимости. Все это
на совершенно бесплатной
основе для тех, кому оказана
помощь, � рассказал руково�
дитель движения "Доброе
дело" Сергей Богачков. � Кро�
ме того, организовали по�
мощь в хозяйственных вопро�
сах � принести воды, поколоть
дрова, починить забор и т.д.,
это сейчас для многих наших
подопечных не менее актуаль�
но, чем доставка продуктов.

Все эти действия проводятся с
соблюдением санитарно�эпидемио�
логических требований.

С людьми волонтеры непосред�
ственно не контактируют, соблюда�
ют дистанцию � ставят продукты на
порог и отходят на 5�7 метров,
пользуются средствами индивиду�
альной защиты (маски, антисептики).

Следующая поездка в ближайшее
время состоится в сёла Лазарцево и
Угодичи Ростовского района.

ни, не успев завершить книгу о двад�
цатом годе прошлого века в Ярослав�
ле. В память о себе он оставил со�
ратникам и всем читателям свои сти�
хи и рассказы.

Владимир ЕРШОВ,
председатель первичной орга�

низации партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Красноперекопском

районе г.Ярославля.

Анатолий
КАШИРИН,

секретарь Бюро Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, депутат

муниципалитета
г. Ярославля.

ЛОПАРЕВ
Алексей Олегович,
руководитель Центра

защиты
прав граждан


